Croupes

par Frédéric Mancini

Quel homme n’a jamais regardé les fesses d’une fille qui passait dans la rue ? Pour Richard, pourtant, ce travers purement masculin prend très tôt la dimension d’une obsession, qu’il assouvira sa vie durant avec nombre de filles complaisantes. Callipyges de toutes races n’ont pas fini de lui offrir leurs rondeurs arrière…

CHAPITRE I

Aussi loin que remontent mes souvenirs, les fesses féminines m’ont toujours fasciné. Jamais celles des hommes. Encore que ça ne soit pas tout à fait vrai parce que j’ai souvent été troublé par des croupes de transsexuels, mais elles s’apparentaient à des popotins féminins même si leurs propriétaires n’étaient pas opérés et présentaient des queues aussi grosses, sinon plus, que des mâles à l’aspect viril.

Le béotien pourrait croire qu’un cul c’est quelque chose de limité. Au contraire, il y en a des milliers dans une ville, des millions dans le monde, et pas deux qui soient pareils. A l’image de l’être humain, certains sont magnifiques. D’autres, au contraire, sont laids et ne suscitent que répulsion.

Je peux dater facilement le début de cette passion. Quand j’étais encore enfant, mes parents, qui s’occupaient jusqu’à alors de moi de manière quasi exclusive, se sont remis à sortir, et ils ont demandé à une jeune voisine qui faisait du baby-sitting de venir me garder. Elle devait avoir seize ou dix-sept ans à l’époque, je n’ai jamais trop su. Sous des aspects très sages, comme pas mal d’autres elle était assez délurée. Sa préoccupation essentielle c’était les garçons, et elle passait beaucoup de temps, tout en me gardant, à converser avec eux par téléphone. Ce qui n’empêchait pas qu’elle soit, malgré tout, d’un sérieux sans failles. Elle ne me perdait pas de l’œil une seule seconde. Moi non plus, mais pour des raisons différentes. Marie-Anne était une bombe ambulante, qui se partageait entre pantalons ultra-moulants, et jupettes ras du bonbon, débardeurs ultra serrés et décolletés dont jaillissaient ses seins. On le sait depuis l’apparition de la psychanalyse, les émois sensuels se font sentir avant la puberté et bien souvent orientent les goûts sexuels pour la vie. Toutes ces tenues affriolantes me faisaient un drôle d’effet, même si je ne savais pas très bien pourquoi.

Marie-Anne se rendait d’ailleurs bien compte que je la matais mais elle ne cherchait sûrement pas à provoquer, c’était tout simplement sa manière d’être. Elle était très grande, avec un corps fin, mais paradoxalement des formes très marquées. Et j’ai tout de suite été plus attiré par ses fesses que par le reste de son corps. Elles étaient plutôt allongées, volumineuses, avec ce qui m’a souvent paru manquer à pas mal de croupes par la suite : une cambrure qui leur donnait un galbe impeccable.

Le moment décisif s’est joué le jour où, faisant le lit dans ma chambre, elle a tourné autour de celui-ci, en se tenant penchée mais sans plier les genoux. Ce soir-là, elle était vraiment très belle. J’en connaissais la raison. Juste après le retour de mes parents, elle devait rejoindre un nouveau petit copain. Elle avait donc soigné son look. Elle était tout en noir avec un corsage moulant, une petite jupe à volants très courte, des bas stay-up, des chaussures à talons lacées autour de la cheville.

Elle avait souvent des oublis, elle le confessait elle-même. Sans doute devait-elle être très distraite ce soir-là car elle n’avait pas pensé à passer une culotte sous la jupe, ce qui faisait que quand elle se pliait en deux pour tendre les draps et border le lit, j’avais une vision impeccable de son cul projeté vers le haut. Pour la première fois, j’ai remarqué ce qui m’a souvent obsédé par la suite : combien la raie pouvait sembler profonde et donner envie de l’explorer de toutes les manières imaginables Envie qu’à ce moment je n’avais pas encore. J’étais simplement troublé dans ma sexualité prépubère.

Pliée en deux, la tête au niveau des genoux, pour border le lit, elle m’a soudain regardé entre ses jambes écartées. Elle m’a dit :

— Tu veux le voir de plus près ?

Elle n’a pas précisé quoi, c’était inutile, et elle n’a pas attendu une réponse. Elle savait bien évidemment que oui. Elle s’est redressée, et elle est venue se mettre juste devant moi, à quelques centimètres seulement, et elle s’est tournée. Elle s’est remise exactement comme elle était devant le lit. Ce n’était pas une position naturelle, et elle ne donnait pas à voir son derrière comme si elle avait été droite. Ça le magnifiait plutôt

Ça a été ma première vision complète d’un cul de fille : son volume, la manière dont il était fendu par le sillon, le positionnement qui lui donnait tout son charme, et la fente que la posture rendait visible, autant qu’accessible. Elle s’est redressée, la jupette retombant.

— Ça sera tout pour aujourd’hui.

Par la suite, chaque fois qu’elle est revenue me garder, c’est devenu un jeu entre elle et moi. Il y avait toujours un moment, et elle savait que je l’attendais, où, sans qu’elle ait dit quoi que soit, elle venait se placer devant moi.

Un cadeau n’a réellement de valeur que bien présenté et c’était un pur bonheur que de voir son popotin gainé par un jean ou une jupe, avant qu’elle le dévoile. Rien n’était jamais pareil. La deuxième fois, par exemple, elle avait un pantalon moulant, dont son cul semblait devoir faire éclater le tissu, tellement il le tendait. Elle l’a défait et l’a lentement tiré vers le bas, dénudant centimètre par centimètre sa croupe très charnue. Celle-ci a semblé jaillir à l’air libre et elle s’est épanouie sous mes yeux.

Il y a eu une étape supplémentaire le jour où, après s’être une fois de plus exhibée en s’extrayant d’une robe très moulante qui magnifiait ses hanches et son cul, elle m’a proposé :

— Tu sais, tu peux toucher si tu veux… C’est très doux.

Elle a défait la robe en faisant coulisser une fermeture Eclair située en haut et elle l’a fait glisser le long de son corps, lentement, parce qu’elle était vraiment très étroite. Dessous, elle ne portait pas de culotte pour la bonne et simple raison que cela serait forcément vu tellement le tissu était serré. Elle n’avait qu’une paire de bas et des talons aiguilles.

J’ai tendu la main. Il y a bien des choses que l’on oublie, mais pour moi ce ne sera jamais le cas pour ce premier contact, parce que c’est lui qui m’a donné définitivement le goût des culs.

J’ai été envahi par les sensations : la douceur de sa peau, mais surtout par le paradoxe qui faisait que ses fesses étaient à la fois fermes et élastiques. Je les ai d’abord touchées d’une main hésitante, puis caressées avec de plus en plus d’audace. Elle s’est tendue, projetant son cul vers moi, autant pour me faciliter les choses que parce que, je l’ai bien compris, elle appréciait que je me promène sur elle. C’est plus tard que je me suis mis vraiment à jouer avec, faisant bouger non pas ses fesses en elle-même, mais la partie molle qui en constituait la surface. Je me suis rendu compte de ce qui devait me poursuivre toute ma vie : un cul c’est quelque chose de magique, en ce sens que, contrairement à une poitrine qui reste quasiment toujours la même, on peut le serrer ou le laisser s’épanouir. Il prend donc une forme différente selon ce que porte une fille. Pour moi ça a toujours été une source d’émerveillement qui ne s’est jamais épuisée.

Elle s’est pliée en avant, se tendant encore plus vers moi et s’est cambrée. J’ai senti qu’elle se crispait, avant de se relâcher. Je n’ai compris que bien plus tard qu’elle se masturbait, une main entre ses cuisses pendant que je la caressais et qu’elle avait eu un orgasme. Après ce moment qui m’a laissé tout remué, je suis allé me coucher et je me suis endormi comme une masse. Ce que je venais de vivre valait toutes les berceuses.

J’ai pourtant été réveillé plus tard dans la nuit, par des voix. Curieux, parce je savais que mes parents ne pouvaient pas être encore rentrés, je me suis levé et je me suis glissé discrètement hors de ma chambre.

Marie-Anne était à quatre pattes sur le canapé du living, sa robe retroussée plus haut que sa taille. Son visage était tourné vers un garçon que je ne connaissais pas, qui était sans doute son petit copain du moment. Je savais qu’elle en changeait souvent, puisqu’immanquablement elle les évoquait quand elle était en ma compagnie. Le dernier en date était un garçon plus âgé qu’elle, brun, avec les cheveux coupés courts. Pour l’heure, il baladait sa langue sur un cul qui, dans cette position, était à la fois cambré et ouvert. Et bien plus offert que tout à l’heure quand Marie-Anne était simplement pliée en deux devant moi. Il y avait sur leurs visages une expression de plaisir absolu.

Le garçon a écarté les fesses de ma baby-sitter et a léché l’intérieur de la raie. Ça m’a remué le ventre et si j’avais eu quelques années de plus, ma queue se serait sans doute érigée. Qu’il promène sa langue à cet endroit qu’on m’avait appris à considérer comme sale faisait naître en moi un émoi malsain. Il a continué un moment avant de coller son ventre aux fesses de Marie-Anne. Je n’ai pas regardé plus longtemps. Déjà ça m’intéressait moins. J’ai toujours préféré par la suite, ce qui se passait avant plutôt que l’acte lui-même.

La routine qui s’est établie entre elle et moi a continué pendant des semaines. Elle m’offrait son cul, j’avais le droit de le regarder, de le toucher. C’était mon plaisir à moi. Le sien était bien différent, qui la conduisait à se toucher et à jouir, sans que je le réalise vraiment. Elle aimait le sexe et elle était exhibitionniste.

Son travail de baby-sitter a pris fin brutalement. Je ne l’ai plus jamais revue. J’ai questionné mes parents, sans obtenir de réponse. Ce n’est que des années plus tard que j’ai su ce qui s’était passé. Un soir, elle est partie faire du baby-sitting chez un couple dont le mari et la femme étaient absents mais pas ensemble. Lui travaillait tard et elle avait un rendez-vous d’affaires qu’elle ne pouvait manquer et qui devait se prolonger tard dans la soirée. Il y avait un enfant à garder.

Elle est rentrée la première et elle a eu la surprise de sa vie en voyant Marie-Anne à quatre pattes sur son lit, avec trois hommes nus autour d’elle : son époux et deux de ses collègues. Ma baby-sitter était couchée sur l’un d’entre eux, qui avait la queue enfoncée dans sa fente. Campé au-dessus d’elle, le mari l’enculait. Le troisième était devant elle et avait sa queue fourrée dans sa gorge. Bien évidemment, les échos du scandale s’étaient rapidement propagés dans tout le quartier, et il avait été hors de question pour elle de revenir y travailler.

CHAPITRE II

Les années ont passé. Sans doute, cette expérience m’avait marqué mais on ne garde souvent qu’un souvenir confus de cette sorte d’aventure, jusqu’au moment où, généralement à l’adolescence, quand la sexualité s’affirme, tout ressurgit. C’est ce qui s’est passé avec Lucie. Comme Marie-Anne, elle avait des formes plantureuses. Et, là aussi, c’est elle qui est venue à moi et non l’inverse. J’ai souvent eu l’impression que les femmes qui avaient des seins et surtout des fesses bien développées sentaient que ça me plaisait et que ça les attirait.

Lucie était une grande fille blonde, trop maquillée, qui, si elle n’était sans doute pas la plus jolie, compensait cela par une présence indéniable. Elle était toujours souriante, attentive aux autres. Elle s’habillait toujours très sexy, avec des vêtements moulants. C’est là que j’ai véritablement réalisé que ce que j’appréciais le plus chez les filles, c’était leurs culs. Ce n’était pas que le reste, leurs hanches, leurs jambes, leur poitrine ne m’intéressait pas, mais mon regard était irrésistiblement aimanté par leur popotin.

Ce qui me fascinait c’était comment, en prenant un cul bien défini, chez une personne que l’on voyait tous les jours, celui-ci pouvait être transformé par ses vêtements, par ses chaussures : plus épanoui, ou écrasé, plus cambré, plus haut, plus bas… Un cul n’était jamais deux fois identique. C’était une métamorphose constante.

Lucie a fait son apparition dans mon existence lors d’une soirée d’anniversaire d’un copain. Elle ne passait pas inaperçue. Avec ses talons aiguilles, elle dépassait tout le monde d’une tête et sa robe noire, qui collait à son corps charnu, arrivait à peine quelques centimètres sous ses fesses. Ses jambes étaient gainées par un collant. Elle avait un magnifique regard bleu, rehaussé par trop de mascara.

Je ne sais pas vraiment comment on s’est immédiatement accrochés l’un à l’autre. Sans doute une sorte d’instinct réciproque. On s’est regardés fixement, elle et moi, comme deux êtres qui se cherchaient peut-être et qui venaient de se trouver. Je reste convaincu, sans avoir aucune certitude parce que nous n’en avons jamais parlé, que ce qui nous a rapprochés, elle et moi, à cet instant, ça a été de sentir que nous avions les mêmes goûts. Dit de manière différente, et sans doute plus crûment, elle a deviné que j’avais une forte attirance pour les culs féminins et que je serais le partenaire parfait. Et moi, j’ai sans doute aussi perçu qu’elle était la fille qu’il me fallait, susceptible de m’offrir sa croupe.

Elle est restée figée un bon moment au milieu de la pièce. Enfin elle s’est éloignée. La salle se remplissait de nouveaux arrivants. On avait dégagé suffisamment d’espace pour danser au centre, il y avait un buffet sur la gauche, et les participants se serraient sur les parties restantes, contre les murs et près des chaises.

J’étais assis justement quand elle est venue devant moi, m’offrant la première vision de son dos et de sa croupe. Le désir est aussitôt monté en moi. La petite robe noire collait à une des plus belles paires de fesses qu’il ne m’ait jamais été donné de voir. Ce qui leur donnait tout leur charme, c’était la conjugaison de deux facteurs : elles étaient à la fois très volumineuses et rebondies.

J’ai bien compris qu’elle offrait à ma vue son derrière, en espérant qu’il me plairait. Elle ne se doutait sûrement pas à quel point c’était le cas. Devant moi, à ma droite, à ma gauche, s’alignaient d’autres culs, menus, plus épais, bombés, plus ou moins appétissants mais le sien était exceptionnel.

Ce qui a tout changé, c’est quand elle a tourné son visage vers moi. Je n’étais pas spécialement devin, et un regard peut être interprété de bien des façons, mais à l’intensité du sien, et à la manière dont il s’est accroché à moi, j’ai compris qu’elle me donnait carte blanche. J’ai regardé autour de moi, gêné, même si mon envie était telle qu’elle allait, de toute façon, l’emporter sur tout le reste.

Je me suis rendu compte que partout autour de moi, des couples se laissaient aller. Si ça n’avait été que de s’embrasser… Sur ma gauche, sans que cela paraisse déranger qui que ce soit, une petite blonde avec une frange suçait un garçon, sans même qu’ils cherchent à se cacher, alors que sur la droite, deux filles, une blonde et une brune, s’embrassaient à pleine bouche.

Tout ça m’a poussé à poser une main, d’abord hésitante mais de plus en plus assurée, sur la croupe de Lucie. Je tremblais comme une feuille, et elle a dû le sentir, quand j’ai appuyé d’abord simplement la pulpe de mes doigts contre elle, à travers le tissu. Immédiatement, une sensation de chaleur est remontée le long de ma main et de mon bras, avant d’envahir mon corps dans un temps record. L’autre impression a été celle du volume de sa croupe. Je l’ai sentie épaisse, énorme, constituant quelque chose qui était bien sûr intégré au reste de son corps, mais qui, en même temps, était un monde à lui tout seul.

Je l’ai caressée à travers la robe. J’aimais cette double sensation du tissu et de la chaleur de la chair dessous. Ce qui m’a le plus enthousiasmé, cependant, c’est de constater à quel point, cette caresse, pourtant ultra-simple, maladroite, pouvait la mettre dans tous ses états. Comme elle me l’a dit par la suite : « je suis très sensible de ce côté-là. »

Je me suis rendu compte que j’avais une érection. Je n’avais pas encore fait l’amour avec une fille, me contentant de me masturber en fantasmant sur des croupes croisées dans la journée et oubliées le lendemain, mais à cet instant, je rêvais d’un contact plus étroit. Qui n’aurait d’ailleurs pas été ce qu’il y avait de plus classique. Assez curieusement, je ne rêvais pas de pénétrer une fille. Je vivais dans un univers entièrement consacré aux culs féminins et où je les parcourais de la langue, des doigts, comme l’avait fait l’amant de Marie-Anne. Cette image me hantait, mais je ne voyais pas ma jouissance autrement qu’en me masturbant tout en regardant et en parcourant ces objets de mon désir.

C’était une étape logique que j’en arrive à soulever la robe. Elle était d’ailleurs d’elle-même remontée de quelques centimètres. Avec un rien de timidité, j’ai tiré le tissu tout doucement vers le haut, dévoilant la croupe. Le collant était translucide et donnait à voir le volume des fesses. Contrairement à ce que je pensais, Lucie n’était pas cul nu mais elle avait un string noir, qui ceignait ses reins et s’enfonçait dans son sillon fessier pour y disparaître. J’ai été impressionné. Voir ainsi le cordon totalement englouti renforçait l’impression de profondeur provoquée par sa raie dans laquelle un désir trouble poussait à s’enfoncer.

Elle a fait quelque chose qui m’a décontenancé mais qui, en même temps, manifestait clairement ses souhaits. Se cambrant en arrière, elle a attrapé mes poignets et elle a amené une main sur sa croupe, pendant qu’elle glissait l’autre entre ses cuisses. J’ai été assailli par les sensations : la chaleur de sa chair, plus intense encore à travers le collant, l’électricité du nylon, la même sensation contre le tranchant de ma main entre ses cuisses. Le string, au lieu de couvrir la totalité de son sexe, avait glissé sur le côté et ne masquait qu’une lèvre. J’ai senti qu’elle mouillait. Des copains m’en avaient parlé mais c’était la première fois que je touchais une fille et que je pouvais constater le phénomène par moi-même.

J’ai bien compris ce qu’elle attendait pour jouir. J’aurais sans doute pu mieux faire, mais je manquais d’expérience, et il y avait aussi tout ce monde autour de nous. Ça me gênait et j’avais sans doute tort, parce que nos copains et nos copines n’éprouvaient aucun scrupule pour montrer leurs queues ou leurs chattes et se masturber réciproquement.

En même temps, ça ne me déplaisait pas que les choses soient ainsi. J’appréciais énormément le contact, crispant et excitant à la fois, du nylon contre mes mains. C’était, mes souvenirs d’enfance étant lointains, la première fois que je caressais un cul en toute connaissance de cause. C’était vraiment très bon de sentir cette chair ferme et souple à la fois contre mes doigts. Mon autre main captait des sensations radicalement différentes, celle de l’ouverture d’un sexe, de sa dilatation progressive, et de son humidification, toujours avec cette perception qui dominait, l’électricité du nylon.

Ce jour-là, ça s’est conclu assez vite. J’ai senti un orgasme monter en elle, qui l’a tendue et qui a libéré, dans le collant et sur ma main, un flux de liquide. Il y a eu un parallèle malheureux, en ce sens que, alors que je ne l’avais pas senti arriver, j’ai rempli mon slip de sperme. Elle m’a regardé et souri alors que je jouissais et elle m’a assuré :

— La prochaine fois, ça se passera mieux. On sera ailleurs et plus à l’aise.

Le reste de la soirée a été beaucoup plus classique. On a dansé plusieurs slows ensemble, au milieu d’autres couples. Mes mains n’étaient pas accrochées à ses hanches, mais à ses fesses. Quand j’étais dessus, j’éprouvais un sentiment de plénitude que rien ne pouvait remplacer. J’aimais sa complaisance à me laisser faire. Je m’enivrais de l’idée que j’avais trouvé une partenaire qui était très sensible du cul, et qui me laisserait agir comme j’en avais envie. Et j’aimais aussi l’idée que je ne ferais pas qu’éprouver du plaisir mais que je lui en donnerais aussi.

Plus tard, alors que je la raccompagnais chez elle, elle a évoqué ce qui nous unissait tous les deux.

— Tu sais, j’adore qu’on me caresse les fesses… Je m’en suis rendu compte quand j’ai eu mon premier petit copain, il y a deux ans. C’est vraiment la partie de mon corps la plus sensible. Ailleurs, sur les seins, sur le ventre, sur la chatte, c’est bon aussi, mais là, c’est spécial. On tâtonnait tous les deux. La première fois, j’étais debout devant lui, nue, et il me caressait, ses mains glissant sur moi. Il m’a massé les fesses et j’ai eu un orgasme. Quelque chose d’intense, de terrible, qui m’a surprise autant que lui, probablement. Il était certainement très compréhensif, parce que tout le temps qu’a duré notre relation, quand on faisait l’amour, il revenait sur mon cul pour me caresser et me faire jouir. Il n’a pas été très loin mais alors qu’il n’explorait même pas mon sillon, j’ai eu des orgasmes qui ont été très intenses, pas forcément meilleurs que par la chatte, mais très différents en tous les cas.

On s’est séparés devant chez elle. On s’est collés l’un à l’autre et on s’est embrassés longuement, en fouillant la bouche de l’autre, en y introduisant la langue, comme deux amants normaux. Pourtant, à l’image de ce qu’a été notre relation tout le temps qu’elle a duré, ça a dérivé sur quelque chose d’autre, qui n’appartenait qu’à nous. Mû par une pulsion, je me suis glissé derrière elle. Je voulais contempler une dernière fois l’objet de mon adoration absolue. Elle a offert son cul en le tendant vers moi. Incapable de résister, j’ai remonté sa robe, qui s’est accrochée à ses hanches, me laissant voir dans son intégralité son derrière gainé par le nylon du collant. Ce gonflement naturel et cette cambrure ne cessaient de me fasciner. J’ai attrapé la ceinture du collant et je l’ai baissé. Jamais je n’avais ressenti autant d’intensité dans ce que je faisais.

J’ai posé mes mains à plat sur les fesses et je les ai séparées. Le fond du sillon m’est apparu, masqué par le cordon du string. De l’index, je l’ai écarté, découvrant la longue ligne de chair blanche marquée en son centre par les replis qui fermaient son anus. Lucie aurait sans doute souhaité que j’aille plus loin mais pour ce soir, c’était suffisant.

On s’est séparés avec la promesse de se revoir le lendemain. Je suis rentré chez moi le ventre en feu. Des images tournaient en moi. J’étais totalement obsédé par son cul et la perspective de ce qu’on pourrait faire ensemble. Halluciné, je me suis allongé sur mon lit pour me branler. J’avais la queue dilatée comme jamais. Je voulais retenir ma jouissance, mais elle est venue trop vite. Le sperme a jailli sur l’image des derniers moments qu’on avait passés ensemble, quand j’avais ramené le string dans sa raie, remonté le collant et baissé sa robe, un strip-tease à rebours qui m’avait excité. Je savais qu’entre elle et moi, il allait se passer de grandes choses, et je ne me suis pas trompé.

CHAPITRE III

On s’est retrouvés le lendemain dans un parc public. Elle s’était faite belle, pas pour me séduire, puisque de toute façon elle savait que mon goût pour son cul était acquis, mais simplement parce qu’il y avait en elle une féminité qui ne lui a jamais fait défaut. Elle avait un pantalon noir très moulant qui redessinait, en le galbant, son popotin, et marquait en même temps bien son sillon.

On s’est embrassés, se collant l’un à l’autre, mais très vite, dans un schéma qui a été répété jusqu’à la fin, elle m’a provoqué, se retournant et se pliant en deux, tendant la masse de chair qu’était sa croupe, dans un de ces mouvements obscènes qui mettaient le feu en moi. Elle avait une manière de se pencher qui ne pouvait que rendre fou. Si je n’avais jamais pu l’oublier, son cul était bien là devant moi, obsédant, énorme quel que soit l’angle sous lequel on pouvait l’aborder, et quelle que soit la manière dont il était présenté. Lucie aimait cette partie d’elle-même, et elle s’en servait comme un outil de séduction. Sans doute savait-elle pertinemment que tous les hommes étaient attirés par les culs de fille, mais était-elle aussi à la recherche de celui qui serait réellement obsédé par cette partie de son anatomie.

Cet après-midi-là, on est restés un long moment dans le parc. Elle était installée sur moi, sa bouche collée à la mienne, mes mains rivées à ses fesses. Comme elle me l’a soufflé :

— Quand on me caresse le cul, ma chatte est trempée.

Ce que j’ai pu vérifier en la touchant entre les cuisses. J’ai découvert par la suite qu’on pouvait caresser le popotin de certaines femmes sans qu’elles sécrètent une seule goutte de liquide. Chez Lucie au contraire, c’étaient les grandes eaux, au point que, quand elle s’est levée pour qu’on aille chez moi, l’entrejambe du pantalon était sombre sur une grande surface.

Ce jour-là se sont fixés un certain nombre de rituels pour les jours à venir. Le premier c’était qu’elle aimait dans un premier temps esquisser une sorte de danse qui mettait son cul en valeur. C’était quelque chose qui aurait pu paraître ridicule, mais que je trouvais extrêmement obscène, et qui faisait toujours monter mon désir de plusieurs degrés. En même temps, elle faisait un strip-tease qui n’était d’ailleurs souvent que partiel, tant il était vrai qu’elle n’avait pas besoin d’enlever le haut, puisque seul le bas nous intéressait.

J’ai souvent été impressionné par la sensualité naturelle qui se dégageait de ses mouvements de hanche alors qu’elle dansait. C’était certain, ils mettaient en valeur son derrière. Dans de tels moments, je ne voyais plus que lui. Cet après-midi-là, elle a fait quelque chose de très simple, mais qui a été efficace, comme tout ce dont elle m’a fait profiter. Elle s’est tournée vers moi pour me demander de défaire sa ceinture et le bouton qui tenait son pantalon et elle s’est retournée à nouveau. Tout en continuant à danser, elle a fait lentement glisser son vêtement, centimètre par centimètre, me dévoilant ainsi un cul qui était nu sous le tissu.

Je me suis repu de chaque détail. Je redécouvrais chaque fois son derrière comme si c’était la première fois. Sa cambrure naturelle, son volume, la marque profonde du sillon, tout cela m’aiguillonnait.

Il y a eu une progression dans ses provocations. Elle est devenue, au fur et à mesure, de plus en plus audacieuse, et elle a multiplié les mises en scène troublantes. De toute façon, tout ce qui tournait autour de son cul volumineux marchait avec moi et je devais me retenir pour ne pas jouir. Plusieurs fois, en la contemplant j’ai malgré tout explosé dans un orgasme, le sperme jaillissant d’une queue que j’avais déjà mise à nu. A vrai dire, cela n’avait pas vraiment de conséquence, parce que j’étais tellement excité que je bandais toujours.

Elle a vite apprécié par exemple, de faire monter mon désir en multipliant les masques, de telle sorte que, pour finalement dévoiler son cul nu, il lui fallait baisser trois ou quatre tissus. Elle mettait un pantalon, dessous un collant, deux culottes, et enfin un string. Quand elle dévoilait enfin sa chair nue, j’étais épuisé de désir.

L’autre élément de mise en scène, mais il est apparu quand nos relations ont été plus développées, ça a été l’intromission d’objets qu’elle gardait en elle toute la journée. Si la première fois, elle ne m’a rien dit, et si j’ai eu la surprise de voir la base d’un gode sortir de son anus, les suivantes elle m’a envoyé des SMS ou m’a appelé pour m’annoncer qu’elle avait quelque chose dans le cul, que je pourrais enlever le soir même. Elle me donnait des nouvelles tout au long de la journée : « j’ai le feu dans le cul, ça s’est propagé le long de ma colonne vertébrale, dans mon ventre et dans ma chatte », et ainsi de suite jusqu’à ce qu’enfin je la retrouve avec ce qu’elle avait planté dans l’anus, dont une partie ressortait. Généralement, elle me proposait de jouer avec et je ne manquais pas de le faire rentrer et sortir…

Ce qui était important aussi, je l’ai compris jusqu’à l’obsession, c’était la manière dont elle se positionnait pour m’offrir son cul. Tout était une question d’angle. Il y avait des dizaines de situations qui le mettaient en valeur. Plus elle se penchait, plus il se tendait vers moi, plus il s’offrait. Elle arrivait, en mettant sa tête à ses chevilles, à le projeter d’une manière spectaculaire, le faisant bien s’ouvrir et donnant à voir sa vulve.

C’était quelque chose qui me frappait toujours. Selon la manière dont elle se penchait en avant, elle pouvait faire juste apparaître son anus, ou bien son sexe aussi. C’était elle qui choisissait ce qu’elle me donnait. J’avais pensé au début que je ne serais que peu intéressé par sa chatte, mais en passant par le chemin de son cul, cela changeait tout.

Ce que j’aimais aussi, c’était quand elle se calait sur des reposoirs : un lit, un fauteuil… Elle arrivait à magnifier ainsi sa croupe. Ce qui me troublait, c’était quand elle s’installait sur un tabouret. Ses fesses débordaient de la surface réduite du siège, proéminences de chair qui attiraient irrésistiblement les regards, les mains, la langue, la queue.

Pour notre premier moment d’intimité, elle a baissé son pantalon, elle s’est pliée en deux sur un fauteuil, tendant vers moi sa croupe ouverte, sa vulve apparente, et elle m’a dit :

— S’il y a quelque chose que j’aime plus que tout, c’est qu’une langue se balade sur moi. Ça me remplit d’électricité plus que des mains, même si j’aime aussi beaucoup les sentir sur moi.

C’était une invitation on ne peut plus claire. Je suis venu derrière elle. J’éprouvais, comme toujours par la suite, que ce soit avec elle ou avec d’autres partenaires, un sentiment de félicité absolue. J’ai souvent fait pas mal de choses pour faire plaisir à mes copines, mais ça n’avait pas la même intensité que de s’activer sur une croupe.

J’ai donné mon premier coup de langue sur sa fesse gauche. Sa peau avait un goût sucré. Elle a eu une sorte de spasme, laissant échapper un petit gémissement. J’ai été sidéré, chaque fois que nous avons eu un rapport, de l’impact que tout ce que je lui faisais pouvait avoir. C’était comme si son cul était un gigantesque organe sexuel aussi sensible que son clitoris.

Le témoin de son excitation était sa fente. D’abord close, au bout de quelques coups de langue, elle s’est ouverte : un gros paquet de chair, quelque chose de spectaculaire, se gonflant, s’étirant, s’allongeant, en même temps que partait d’elle le premier jet visqueux qui a souillé le tissu du canapé. Quand j’ai su son corps par cœur, j’ai compris que, quand on lui caressait le cul, de quelque manière que ce soit, elle coulait d’abondance, et avec violence, lâchant des sécrétions, mais aussi des filets baveux et glaireux, alternant l’un et l’autre, jusqu’à une sorte d’éjaculation finale tout aussi impressionnante. Par contre, quand on s’activait sur une autre partie de son corps, son sexe par exemple, elle s’humidifiait normalement. C’était vraiment un phénomène étrange mais pas tant que cela au final : cela ne faisait que corroborer l’évidence qu’elle était très sensible du cul.

Tôt ou tard, d’évidence, je devais quitter la surface lisse de sa croupe pour descendre dans son sillon. Dans sa position, bien écartée, il était ouvert, mais pas suffisamment, et elle m’a signifié où elle souhaitait que je passe ma langue en posant ses mains à plat sur ses fesses et en s’écartant au maximum. Je me suis d’abord rempli de la vision de son anus : une série de plissements, imprimés dans sa chair, qui s’amalgamaient. Ce qui m’a vraiment impressionné, ça a été de me rendre compte qu’il était animé par une sorte de pulsation et qu’il vivait au rythme de son excitation, la chair gonflant et dégonflant, tout en s’ouvrant légèrement. Une sorte d’équivalent de ce qui se produisait sur sa vulve, dont les lèvres, à présent dilatées, se poussaient elles aussi en avant spasmodiquement, à chaque crachement.

Pour la première fois, j’ai apprécié le goût d’un cul. Il peut y en avoir des milliers : celui du savon, du parfum, de l’épiderme, plus simplement, mais souvent, ce qui lui donne une saveur unique, c’est le fait que l’anus soit un organe excréteur et soit imprégné, plus ou moins, de la merde qui en sort. J’ai aimé ça tout de suite et je ne m’en suis jamais lassé. Certains auraient été horrifiés, auraient considéré que c’était sale, mais pour moi, ça ne l’était pas, après tout ce n’était que l’émanation d’un corps humain.

Je suis resté longtemps sur le plissement de l’anus, le sentant palpiter et aussi tout son corps vibrer. Sa muqueuse était indéniablement souple et j’ai glissé en elle la pointe de ma langue.

Je suis pourtant descendu aussi sur son sexe. J’avais envie de poser ma bouche sur tout ce qu’elle m’offrait. C’était une autre ouverture, béante, un autre goût, celui des sécrétions qui coulaient d’elle et dont je me suis rempli la bouche. Elle lâchait un liquide tellement épais et glaireux qu’il en était presque solide.

— Reviens sur mon anus, a-t-elle supplié, et pousse ta langue dedans. Il n’y a que comme ça que je jouis vraiment bien.

Je me suis défait. Ma queue était tellement dilatée qu’elle en était douloureuse et la masser contre le sol m’a apporté de l’apaisement, en même temps que je me concentrais sur cette cible unique, sa muqueuse anale, avec cette fois le désir de glisser ma langue en elle. J’avais bien senti que l’anus s’ouvrait, et je prenais ça comme une sorte d’invitation, pas volontaire bien sûr, à me glisser à l’intérieur.

Je n’ai jamais bien su ce qui, dans mes sensations, tenait de la réalité et de cette illusion qui métamorphose ce que l’on vit. Je me suis senti glisser dans son canal anal ouvert. J’ai poussé ma langue aussi loin que je pouvais. En même temps, j’ai caressé sa fente, la sentant couler sur mes doigts comme si elle pissait et je massais toujours ma queue sur la moquette. Ma jouissance a coïncidé avec la sienne.

CHAPITRE IV

On est devenus inséparables, Lucie et moi. Notre complicité était bien sûr basée sur sa croupe : son envie à elle qu’un homme se consacre à cette partie de son anatomie et mon obsession pour les culs féminins.

Je me suis rendu compte aussi à quel point les croupes féminines pouvaient être l’objet de fascination de la part des mâles. Quand nous passions dans la rue, les regards masculins s’accrochaient au fessier de Lucie. Elle m’a souvent dit qu’elle savait immédiatement quand des yeux se collaient à ses fesses, mais que, peut-être contrairement à certaines femmes, cela lui plaisait toujours. C’était flatteur. Et qu’elle serait bien triste le jour où plus aucun homme ne regarderait son cul.

C’est durant cette période que j’ai vraiment apprécié les croupes féminines. Je les regardais constamment, je les soupesais, les jaugeais. Je pouvais passer un après-midi entier sur un banc à examiner le cul des filles. Je me suis rendu compte qu’au final, tous les popotins me séduisaient et que j’avais envie de tous les approcher. Certaines filles avaient des culs bien plus petits que celui de Lucie, mais ils étaient alléchants justement parce qu’ils étaient menus, nerveux, mais d’un ovale parfait.

Ça me faisait souvent rêver. J’étais avec Lucie mais je pensais terriblement à d’autres fessiers, me sentant infidèle en pensée… Et il y a eu bien sûr ce moment où ses copines, à qui elle racontait tout, ont commencé à m’offrir leur cul. Une question qui n’a jamais cessé de m’intriguer et à laquelle je n’ai jamais eu de réponse, c’est de comprendre pourquoi alors que leur organe sexuel essentiel est leur vagin, les filles accordent autant d’importance à leur cul, et aiment se le faire toucher, caresser, embrasser, lécher, et pénétrer bien sûr.

J’ai eu des bribes d’information, de ci, de là, qui m’ont laissé entendre qu’en fait, cette partie de leur anatomie n’était pas insensible, mais au contraire sexuée à l’extrême, et pas seulement la muqueuse anale, mais bien aussi de tout le sillon, à des degrés différents, et que tout cela varie selon la personne…

Lucie et moi poursuivions notre exploration. Il y avait des évolutions qui étaient inéluctables. Ainsi, un jour, alors que ma langue parcourait inlassablement sa chair, elle a tendu la main en arrière, se tordant, pour la poser sur mon bas-ventre. Elle m’a trouvé tout raide, bien évidemment. Il suffisait qu’elle soit là, que je pose mon regard sur elle pour que je sois déjà tout dur.

Elle s’est tournée et a jeté un regard approbateur sur ma queue érigée.

— Je voudrais que tu la balades sur ma croupe. On verra où tu la mets après.

Je tremblais en promenant mon gland sur son fessier charnu. Au premier contact contre sa chair, j’ai eu une remontée d’électricité dans tout le corps. C’était à la fois semblable et différent de quand je baladais ma langue sur elle. Avec la queue, je percevais son corps tout entier, ses frémissements, ses crispations et ses moments de détente.

J’ai caressé les globes de ses fesses avec ma bite, avant de tenter quelque chose de plus audacieux. Je suis remonté sur ses reins. Dans sa chair, il y avait un creux marqué et un gonflement, avant que s’amorce le sillon comme une déchirure dans son cul. J’ai posé mon gland dans la fossette et je suis descendu lentement, en appuyant. Elle avait la peau très douce au bas du dos, mais moins cependant que dans sa raie où elle était d’une délicatesse exquise. L’espace d’un instant, j’ai songé que c’était un plaisir solitaire que de me frotter ainsi contre elle, avant de me rendre compte qu’elle ressentait elle aussi un vif émoi à ce que mon gland fouille cette crevasse profonde. C’était une sorte de lutte pour me mouvoir dans ce couloir étroit, et en même temps ce qui donnait tout son prix à mon mouvement dans sa raie serrée, c’était justement le fait qu’il y ait cette pression de sa chair sur moi, et qu’elle ne soit pas aisément accessible. C’était tellement bon que tous mes rêves d’aller plus loin se sont évanouis en fumée en même temps que le sperme sortait de ma queue. Je ne m’étais pas senti jouir. C’était plutôt raté.

Nous formions elle et moi un des couples les plus solides de l’établissement d’apprentissage où nous nous trouvions, puisque nous faisions tous les deux une formation professionnelle. Beaucoup nous jalousaient de la solidité de notre union. Pourtant, paradoxalement, même si effectivement nous étions très proches Lucie et moi, je me posais beaucoup de questions concernant notre relation. Nous parlions tous assez librement de notre sexualité. Mais ma maîtresse et moi occultions pourtant tout ce qui se passait entre nous. Nous écoutions ce que les autres racontaient les concernant, dans les termes les plus crus : fellations parfois ratées, souvent par une jouissance trop rapide, avec des conséquences désastreuses (une fille, approchant la queue dilatée de son copain de sa bouche, avait tout reçu en plein visage et avait cru perdre la vue à cause de l’acidité du sperme), positions mieux appropriées pour bien jouir (certaines filles disant qu’elles préféraient se faire prendre à quatre pattes sur un lit parce qu’elles avaient l’impression que la queue de leur partenaire rentrait à fond en elles, mais d’autres faisant d’autres choix…)

Je ne savais pas ce qui se passait dans la tête de Lucie, mais j’en arrivais à me poser des questions concernant notre sexualité commune. Je me sentais marginalisé d’avoir des goûts si différents. C’était clair, ce qu’il y avait de plus classique ne nous intéressait que peu. Pour nous tout passait par cette croupe massive qui attirait tous les regards mais dont je me sentais fièrement le seul à profiter, que je pouvais caresser et manipuler des heures durant sans jamais m’en lasser, et qu’elle m’offrait complaisamment. Certains garçons faisaient une fixation sur la fellation, avec le souhait d’enfoncer leur queue dans la bouche de leur partenaire, ça me laissait indifférent…

J’ai vite compris cependant que, comme toute fille qui se respecte, Lucie parlait de sa sexualité à ses copines. Je l’ai réalisé en fait la semaine où elle est montée dans le Nord pour participer à un concours national de mathématiques. Ça nous ennuyait d’être séparés. J’étais accro à elle et à son cul, tout comme elle était dépendante de mes caresses sur cette partie d’elle-même dont elle ne cessait de me répéter qu’elle était ultrasensible.

On a passé le dimanche ensemble, Lucie m’offrant sa croupe et faisant en sorte qu’on ait suffisamment de souvenirs pour tenir l’un et l’autre toute la semaine. Elle est arrivée enveloppée dans un manteau, sous lequel elle portait une tenue qui m’a tordu le ventre. C’était une guêpière toute blanche et lacée dans le dos, qui s’arrêtait juste en dessous de ses reins, à la naissance de sa croupe, enveloppant tout son buste et faisant en contraste ressortir ses fesses. Avoir sous les yeux cette croupe gigantesque m’a fait comprendre que toutes les velléités d’une sexualité normale n’étaient que chimère. Ce que j’aimais, c’étaient les culs féminins, et jouer avec, et ce n’était pas demain que cela changerait.

Certaines choses que j’ai faites cet après-midi-là, fouiller sa raie de ma langue et de ma queue, tenaient du rituel. Je rêvais de rentrer mon sexe dans son anus. Je me demandais souvent pourquoi, alors que, dans les positions qu’elle prenait, sa fente était offerte, je n’avais pas envie de rentrer par là, mais c’était quelque chose qui demeurait sans réponse.

Ce jour-là, cependant, – je ne l’avais pas remarqué immédiatement, il y avait une différence essentielle dans cette croupe volumineuse. De cette muqueuse anale qui n’était jamais vraiment close sortait un bout de ficelle. Si ça avait été de sa chatte, comme je l’avais déjà constaté plusieurs fois, j’aurais pensé qu’il s’agissait d’un tampon hygiénique, mais là, d’évidence, ce n’était pas le cas. Je suis resté un rien surpris, pour ne pas dire stupide devant cette émergence. Elle a tourné son visage vers moi, comme elle le faisait si souvent quand elle m’offrait son cul, et dans son regard, puisque nous étions au-delà des paroles, il y avait cet encouragement à accrocher de mon doigt la boucle de la ficelle et à tirer… Elle a quand même rajouté un mot :

— Lentement !

Je n’ai vraiment compris que quand la première boule est sortie et qu’en même temps j’ai senti la jouissance monter en elle, la tendre et la tordre. J’ai continué, mû par une sorte de plaisir pervers de savoir simplement ce que cela pouvait lui faire. Et aussi quelle était la dimension précise de ce qu’elle avait dans le cul. En fait, c’était une série de boules, toutes assez épaisses, dont il semblait clair que le déplacement dans son canal anal lui provoquait un plaisir intense.

CHAPITRE V

Par la suite, Lucie a encore utilisé d’autres séries de ce que j’ai appris qu’on nommait en anglais des anals beads. Petit à petit, elle a élaboré des mises en scène, m’envoyant des textos dans la journée pour me raconter comment cela se passait. Il y avait logiquement plusieurs étapes. La première était l’introduction de l’objet. Elle me convoquait le matin, généralement dans les toilettes, pour m’y faire assister. Ça me mettait déjà dans un état d’excitation qui perdurait toute la journée, et que, bien sûr, elle entretenait. Tout ce qui concernait sa croupe me fascinait. Prenant son temps, alors qu’il nous était compté, elle baissait son pantalon ou troussait sa jupe ou sa robe, tirait bas sa petite culotte avant de faire rentrer en elle l’objet. Elle avait l’anus naturellement très souple et, comme je l’avais déjà senti cent fois sous ma langue, il s’ouvrait avec la plus grande des facilités. Elle faisait d’abord glisser son index dedans. J’étais toujours fasciné, sans jamais pouvoir me lasser, de voir ce long doigt, à l’ongle fin et carminé s’enfoncer dans son rectum. J’aimais guetter les tensions dans son corps. Tout ce qui rentrait en elle lui procurait un plaisir intense, dont les manifestations se lisaient tant dans la manière dont sa fente s’ouvrait et coulait.

Quand la muqueuse était distendue, elle faisait glisser à l’intérieur ce qu’elle allait garder en elle toute une journée. J’étais figé dans une fascination trouble de voir les boules, ou quoi que ce soit d’autre, disparaître en elle. Je n’ai pas cherché à creuser mais je me suis quand même toujours demandé si ma fascination tenait au fait de voir l’objet en lui-même rentrer, ou si ce mouvement de pénétration était évocateur de ce qui pourrait se passer si ma queue s’enfonçait en elle. Je commençais à me demander si, quand elle agissait ainsi, ce n’était pas un appel déguisé pour que je l’encule. Mais quand je baladais mon sexe sur sa croupe, il se produisait à chaque fois un phénomène étrange qui faisait que je n’arrivais pas, une sorte d’appréhension sans doute, à pénétrer son cul. Ce n’était pas vraiment quelque chose de conscient. Simplement, chaque fois que j’allais m’enfoncer en elle, je jouissais.

Quand enfin tout était en elle, c’était comme si rien ne s’était produit. Il y avait juste l’extrémité de la ficelle, la boucle, et plus tard, quand elle a rentré des godes, la base de celui-ci pour rappeler qu’elle était pleine d’une présence étrangère.

Elle se rajustait, et elle partait. Me jetant un dernier regard pour me rappeler ce qui fondait notre complicité : qu’elle avait en elle un objet et qu’elle éprouvait des sensations à chaque pas, mais moins cependant que quand nous nous retrouverions et que ce serait à moi de la délivrer de ce qu’elle avait dans le cul.

Je passais à la journée à penser à ça, à en rêver, tendu dans un état d’excitation sous-jacente. Elle m’envoyait régulièrement des SMS pour me rappeler la situation. « Je me sens vraiment remplie. » « J’ai envie de me toucher. » « Vivement ce soir. » Une simple phrase suffisait à raviver la flamme, au cas où celle-ci aurait diminué. On se croisait forcément dans les couloirs. On jouait le jeu des deux étrangers. Mon regard accrochait sa croupe, proéminente, tendue, et je songeais à ce qui y était niché.

Elle ne mentait pas quand elle disait que cette situation l’excitait. Quand je défaisais son jean ou sa jupe, les mains tremblantes, je trouvais un sous-vêtement froissé et trempé, et une fente béante. Si la première fois, j’étais allé trop vite, j’avais pris à présent l’habitude de retirer délicatement le gode ou les boules de son anus et je la sentais avoir des micro-orgasmes, qui explosaient dans une jouissance finale qui la vidait, après une journée de macération, de toutes ses forces, mais aussi d’un liquide crémeux qui ne sortait d’elle qu’à ce moment.

Je vivais une période étrange. Je mourais d’envie de la pénétrer, mais je ne m’y risquais même plus. Je venais sur elle de la langue, avec ma queue, que je baladais sur elle, sans aller au-delà. Je ne cherchais même pas à rentrer ma verge dans son rectum, alors que c’était, paradoxalement, ce que je désirais le plus au monde. Je craignais sans doute de ne pas être à la hauteur.

Pourtant, les croupes devenaient pour moi une véritable obsession. Je ne regardais plus vraiment le reste des corps des femmes ou seulement d’un œil distrait, alors que je pouvais me perdre dans la contemplation de leur fessier. J’aurais pu m’en lasser, mais au contraire plus je les regardais plus j’étais à la fois fasciné par leur diversité, et convaincu du fait qu’il s’agissait plus que toute autre partie, de ce qu’il pouvait y avoir de plus troublant et de plus personnel.

CHAPITRE VI

Un lundi matin a marqué une nouvelle étape dans mes relations avec Lucie. Elle était partie chez sa famille pour le week-end. Elle avait un pantalon classique, mais très moulant, qui galbait sa croupe, en augmentait le volume, la faisant plus énorme que jamais. Je me suis rendu compte qu’elle m’avait manqué. Dans les couloirs déserts, les gestes, sans doute cent fois répétés déjà, mais dont je ne me lassais pas, et qui avaient toujours une saveur de première fois. Poser mes mains sur la masse énorme de son cul, en sentir le plein, la raie, l’étoffe de la petite culotte sous celle du pantalon, la masser doucement. Elle a eu un petit gémissement.

— Arrête, tu me rends folle ! Pas ici !

J’aurais voulu aller plus loin, mais j’ai entendu des pas, alors je me suis calmé.

Si j’avais plein d’idées et d’envies, c’est cependant Lucie qui, le soir même, a inauguré une nouvelle manière de se rapprocher. On avait pris le bus pour rentrer, avec l’intention de se rendre chez elle. Elle était assise face à moi, me regardant avec tendresse, et cette petite lueur dans le regard qui disait qu’elle avait envie de sexe. Le bus était quasiment désert, à l’exception d’une femme âgée plus loin derrière nous, et d’un couple, pas de la première fraîcheur, à l’avant. Sans transition, elle s’est levée, et est venue se placer au-dessus de moi, penchant sa croupe, avant de descendre lentement et de l’appuyer contre ma queue. Je bandais déjà à moitié, tout à ce que j’allais lui faire quand on serait chez elle. J’avais envie de balader ma langue sur elle, chose que je n’avais pas faite depuis plusieurs jours. Mes désirs étaient répétitifs, mais ce n’était jamais deux fois la même chose.

Lucie a rompu le contact immédiatement, se redressant, avant de se rabaisser et de me masser à nouveau. La troisième fois, elle m’a mis à nu. C’était une sensation inédite que de la percevoir ainsi à travers les tissus qui l’enveloppaient, croupe pleine et chaude. Elle modulait son massage, le faisant plus doux ou plus pressant. Incapable de me maîtriser, sous l’attrait de la nouveauté, j’ai joui, mon sperme partant dans les airs.

Ça a marqué le début d’une période exaltante où Lucie m’entraînait dans des lieux publics et où elle m’offrait son cul. Il n’y avait pas vraiment de règles. La seule condition, c’était qu’il y ait du monde autour pour le plaisir du risque. Nous avons été d’ailleurs bien des fois surpris par des personnes qui nous ont jeté des regards courroucés, sans oser pour autant intervenir. J’ai été sidéré dans de tels moments par la capacité des gens à ne pas voir, que ce soit par choix, par indifférence, ou parce que leur regard ne captait simplement pas le monde autour d’eux.

Nous aimions bien nous asseoir sur des bancs, et elle se rapprochait de moi, me laissant toute latitude. Il est vrai qu’elle me facilitait la tâche en portant une robe ou une jupe, et qu’il ne me restait qu’à soulever le tissu et à la caresser, de la langue, de la bouche ou de la queue à travers un collant, en soulevant une culotte ou contre sa nudité. Un jour, dans un parc, un homme s’est rendu compte de notre manège. Lucie avait une robe noire que j’avais soulevée, pour balader ma langue sur un cul laissé nu par un string. Notre témoin s’est masturbé furieusement en nous regardant faire. Pour moi c’était une sorte d’hommage, un cadeau flatteur.

CHAPITRE VII

On avait l’habitude, au lycée pro où j’étais, de se retrouver entre copains, chez l’un ou chez l’autre, les trois derniers soirs de la semaine, et nous nous défoulions après une semaine chargée. C’était comme un réseau qui s’organisait à travers la ville.

Durant l’une de ces réunions, j’ai assisté à un spectacle qui m’a profondément remué, et qui a sans doute renforcé mon orientation. C’était un jeudi soir, et j’avais le choix entre cinq soirées différentes. Je ne sais pas très bien pourquoi j’ai opté pour celle de Sadek. Ou plutôt si. C’était l’un de nos camarades les plus louches, dont tout le monde savait, bien qu’il ait un comportement impeccable en cours, qu’il flirtait avec les plaisirs les plus extrêmes, et il était entouré des plus belles filles, qu’il semblait sortir dont on ne savait où, comme un magicien un lapin d’un chapeau. C’était devenu un spectacle qui attisait notre curiosité de voir le soir les filles qui venaient l’attendre devant le lycée, rarement les mêmes, au volant de voitures que nous aurions été bien incapables de nous payer, et il partait avec après les avoir embrassées à pleine bouche, et pelotées, en partie par envie réelle, en partie par provocation sans doute.

Quand j’ai débarqué dans l’immense appartement où la soirée se déroulait, je n’ai pu que constater que l’ambiance était déjà très chaude. Sur la piste de danse improvisée au milieu de la pièce, des couples évoluaient au rythme d’une musique lascive, s’embrassant et se caressant. J’ai reconnu pas mal de mes camarades du lycée pro, mais aussi des filles plus âgées qui étaient déjà de vraies courtisanes, dans des robes de soirée courtes et moulantes, très maquillées, perchées sur des talons démesurés, qui sentaient le sexe à plusieurs mètres, et avec lesquelles d’ailleurs aucun de mes camarades pas plus que moi nous ne nous serions frottés. Elles n’étaient pas pour nous, nous le savions parfaitement, et elles nous auraient d’ailleurs rejetés. Elles appartenaient à un autre univers. Elles étaient là pour la parade, pour embellir, pour montrer que Sadek pouvait avoir toutes celles qu’il voulait, malgré son jeune âge. Mais aussi pour faire le show. A chaque soirée, il y en avait une ou plusieurs qui se donnaient en spectacle, et tout le monde, sans être forcément venu que pour cela, attendait ce moment un rien exceptionnel. J’avais encore en tête le souvenir de quelques-uns de ces instants mémorables.

Le spectacle ce soir-là a pris un tour nouveau, qui m’a renvoyé à mes obsessions. A vrai dire, j’aurais pu penser que tout me ramenait à elles tellement ces derniers temps tout tournait autour des croupes féminines pour moi. La veille, dans le bus, à l’heure de pointe, je m’étais assis juste derrière une grande brune qui avait offert à mon regard un derrière plein qui tendait une robe légère moulant sa croupe en même temps qu’elle s’enfonçait dans le sillon profond, et la marque d’un string se dessinait sur ses hanches. Totalement inconsciente ou simplement parce qu’elle se sentait noyée dans la foule, elle s’était troussée pour gratter une démangeaison. J’avais ainsi pu apercevoir les trois-quarts d’un cul charnu et rebondi qui, effectivement, était uniquement orné d’un string qui s’enfonçait entre ses fesses, les ouvrait légèrement, parce que le cordon était plus large que la normale.

L’espace de quelques instants, avant qu’elle se rende compte qu’elle n’avait pas redescendu sa robe, après s’être grattée, mille envies m’ont traversé, et je me suis senti capable de tout : venir sur elle des doigts, de la langue, fouiller la crevasse profonde, d’abord en la laissant telle quelle, en appuyant ensuite sur les fesses pour les ouvrir, enfoncer la pointe de ma langue dans le sillon, arriver sur les chairs délicates de l’anus… Autant de mouvements dont je savais ne jamais me lasser.

Ce que je désirais le plus sans doute, c’était enfoncer ma queue dans un anus. Pour moi, pénétrer une fille par son vagin, ce n’était pas vraiment prendre son cul, même si elle était à quatre pattes, offerte, alors que me planter au milieu de ses fesses, c’était vraiment m’approprier ce bout de corps qui me fascinait tant. En même temps, et de manière plus ou moins paradoxale cela m’effrayait. C’était un aboutissement, et quelque chose qui était tellement important pour moi que cela me faisait peur. J’avais des rêves étranges. Celui où je serais entouré par des dizaines de filles qui m’offriraient leurs culs ornés de culottes, de strings, ou nus, l’approchant de moi, le tendant vers moi et me laissant en disposer à ma guise.

On sentait que le moment de la surprise approchait. La tension montait parmi toutes les personnes présentes. Deux filles ont enfin fait leur apparition : une brune et une blonde, avec un corps charnu à l’excès. Elles étaient très maquillées. Comme toutes celles présentes, ou presque, elles avaient des robes de soirée, mais moulantes et ultracourtes, avec des talons. Elles se sont campées au milieu de la pièce, et elles ont commencé leur show, dansant lascivement l’une en face de l’autre, et finissant par s’embrasser, tout en continuant de bouger leur corps au rythme de la musique. On sentait bien toutefois que ce n’étaient pas de vraies lesbiennes, mais qu’elles faisaient cela parce que ça plaisait et qu’elles avaient sans doute aussi été payées pour.

Sadek s’est approché d’elles. Il avait un siphon à la main. Avec minutie, s’y reprenant à plusieurs reprises, il les a arrosées l’une et l’autre. Le tissu trempé des robes est devenu transparent, laissant voir leurs formes charnues. Ça m’a vraiment intéressé quand leurs culs sont apparus. Elles avaient des robes floues, et leurs formes ne se sont vraiment bien dessinées qu’une fois le tissu humide. Elles étaient grasses, elles avaient des hanches pleines, des seins énormes mais ce qui me fascinait surtout, c’étaient leurs fessiers volumineux. Ils n’étaient pas vraiment différents de celui de Lucie, et pourtant, bien sûr, ils étaient uniques.

Elles étaient sans doute conscientes l’une comme l’autre, la force de l’habitude, que leur argument principal, même si elles avaient des poitrines généreuses, c’étaient ces culs démesurés dont la nature les avait dotées. Une fois leurs robes trempées, et leurs derrières plus nus que s’ils avaient été dévoilés, ce qui de toute façon, on pouvait le deviner, n’allait pas tarder, elles se sont mises dos à dos, et elles ont massé leurs croupes l’une contre l’autre, dans un mouvement sciemment très lent. Ce soir-là je me suis rendu compte qu’il n’y avait pas que les hommes que les culs de filles fascinaient. Les regards de toute l’assemblée, tous sexes confondus, étaient accrochés à cette caresse mutuelle qu’elles se prodiguaient.

Elles se sont accroupies au milieu de la pièce. La musique tapait fort, un fond sonore continu amené par le DJ engagé par Sadek. Elles se sont mises cul à cul. Elles avaient encore leurs robes sur elles, mais ça ne changeait pas grand-chose, d’une part parce qu’elles étaient retroussées, d’autre part parce qu’elles étaient humides et transparentes, laissant voir le volume de leurs culs. Je me suis dit que j’avais, je n’en étais pourtant pas vraiment conscient jusqu’à présent, de la chance d’avoir Lucie. Je n’avais rien à envier, pas de frustrations. Pourtant, je ne savais pas si elle, qui m’offrait sa croupe comme je le voulais, se serait laissée aller à une pareille démonstration.

Leurs fesses n’étaient séparées que de quelques centimètres, pourtant elles ne se touchaient pas encore. Elles ont ondulé des hanches, faisant bouger la masse ferme et cependant grasse de leur popotin que leur string ne cachait pas. C’est devenu plus chaud quand elles se sont rapprochées, à se toucher. Elles ont ondulé plus doucement, se frottant successivement l’une contre l’autre, ensemble ensuite. A ce moment, j’ai songé que ce serait bien si Lucie me prodiguait une caresse semblable. Jusqu’à présent j’avais toujours été celui qui venait sur elle, mais cela aurait été agréable si elle m’avait massé sur tout le corps avec son derrière. Assez ironiquement, ce rêve simple ne s’est pas réalisé avec elle, et il a fallu du temps pour qu’il se concrétise. Je ne pouvais pas savoir, au moment où je me délectais de ce spectacle, que ma relation avec ma copine s’achèverait un jour.

Cambrées, les deux filles semblaient éprouver une étrange volupté à masser ainsi leur cul, mais je me demandais si elle était réelle ou feinte. En tout cas, le show faisait de l’effet aux spectateurs. Certains garçons se masturbaient sans gêne. Pour d’autres, au contraire, les choses avaient été prises en main par une petite copine, qu’elle soit provisoire ou non. Mais certaines filles se caressaient aussi, la main fourrée dans le pantalon ou sous une jupe ou une robe.

Les choses ont changé quand Sadek est entré dans la danse. La réaction qu’elles ont eue, quand il a marché vers elles, se penchant en avant, et redressant leur derrière vers lui, m’a fait penser que tout avait été calculé, ou alors qu’elles étaient bien dressées. Elles faisaient un tableau irrésistible, cul ainsi tendu et offert. Il a distribué des claques sur les chairs grasses, les faisant rougir et trembler. Ce devait être un exercice excitant que de recevoir ainsi une fessée, car l’une des filles massait sa vulve à travers le tissu qui la comprimait.

Très lentement, pour que tout le monde en profite, Sadek leur a enlevé leur string. J’ai été impressionné par les deux moments essentiels. D’abord celui où il a sorti le tissu d’entre leurs fesses. Il a fait durer, bien sûr, mais de toute façon, ça aurait été spectaculaire de voir émerger le cordon. On aurait dit qu’il l’arrachait d’une cavité nichée dans les entrailles de la terre, et ça m’a donné un long frisson de voir cela. Je me suis imaginé explorant cette croupe que j’avais d’abord pensée semblable à celle de Lucie, mais qui à présent me paraissait, illusion ou réalité, plus épaisse, plus charnue, plus profonde.

Le deuxième moment marquant a été quand il a retiré les triangles des strings des vulves auxquelles ils étaient plaqués. Elles avaient des chattes aussi surdimensionnées que leurs croupes, gonflées, volumineuses, avec les lèvres sorties et gorgées de sang. De l’une suintait un filet gras qui s’étirait vers le sol, et qui a fini par se détacher.

Sous les yeux de Sadek et de l’assemblée fascinée, elles se sont livrées à une caresse plus intime, mais aussi plus obscène, se prosternant fesses en l’air pour coller leur croupe et leur fente l’une contre l’autre. Je me suis dit que si j’avais été une fille, j’aurais joui mille fois dans cette position. Mais le spasme qui a parcouru l’une d’entre elles m’a fait comprendre qu’elle venait d’avoir un orgasme.

Sadek a sorti une queue démesurée de son pantalon, et ça a été le début des réjouissances. Les deux filles qui venaient de se masturber en se massant mutuellement se sont écartées l’une de l’autre, cul toujours dressé. Sadek s’est penché sur elles, et il a baladé sa bite sur les deux croupes offertes. Ensuite, il est descendu dans le sillon, appuyant son gland contre la chair d’une des filles, qui a gémi. J’ai pensé, quand il a été contre sa vulve, qu’il allait la pénétrer, mais il s’est contenté de faire glisser la tête de son sexe dedans, de quelques millimètres. Il est remonté et a fait coulisser sa queue dans le sillon. La masse de la croupe était telle qu’elle a totalement disparu. Il est allé et venu dans la raie, d’abord invisible avant de réapparaître plus haut, son gland dilaté surgissant là où la crevasse s’amorçait dans la chair, quelques secondes avant de cracher son sperme en rasades crémeuses qui ont souillé la peau de la fille.

Il s’est écarté et ça a été le début d’une procession ininterrompue de garçons et de filles sur ces deux statues de chair qui, immobiles, attendaient notre bon plaisir. A vrai dire la comparaison avec les statues n’était pas totalement justifiée, parce que cela aurait supposé qu’elles soient figées, alors qu’elles se tordaient et gémissaient. Comédie ou réalité, les contacts ne les laissaient pas indifférentes.

Je suis resté à l’écart. J’avais envie de profiter de ces croupes mais je craignais de trop dévoiler mes goûts. Pourtant, c’était un supplice que de voir les autres s’en servir et moi non. En même temps j’avais le plaisir de constater que je n’étais finalement pas si seul que ça à aimer les culs,

Lors de ces soirées, c’était une étrange métamorphose que celle qui s’emparait des personnes que je croisais tous les jours et dont je n’aurais pas cru possible qu’ils arrivent à de pareilles extrémités. Les masques tombaient et ils se révélaient dans toutes leurs pulsions. Les filles n’étaient pas les moins ardentes à se pencher sur ces croupes, à les parcourir de la langue, à y apposer des caresses profondes, à s’enfoncer dans le sillon pour aller chercher l’anus. Les garçons eux baladaient leurs queues dans la raie, se risquaient dans une muqueuse, avant de cracher leur sperme sur la chair déjà luisante et dégoulinante.

Quand est venu enfin mon tour, rituel auquel je ne pouvais échapper, j’étais dans un état étrange. Pour moi, ce n’était pas anodin, contrairement à eux, de m’approcher d’une de ces deux croupes offertes et déjà souillées. Comme d’autres l’avaient déjà fait, j’ai baladé mon gland sur la surface charnue, percevant la densité et la chaleur de ce cul offert. Celui qui était au bout de ma queue m’offrait un relief irrégulier, des aspérités, des creux, il était cependant d’une incroyable douceur.

Il est sans doute ironique que je me laisse aller ce soir-là à faire devant tout le monde ce dont j’étais incapable quand j’étais dans l’intimité avec Lucie. Mais les choses étaient différentes. Cette soirée était celle de toutes les perversions, et personne ne faisait attention à moi. Chacun assouvissait ses pulsions sans être jugé. Ainsi l’autre fille avait la bouche pleine d’un sexe énorme qu’elle suçait avec application, des filets de bave coulant sur son menton.

Je sentais que ce cul pouvait être à moi : une conviction bizarre, un sentiment d’appropriation. Ça s’est fait très vite et pourtant, même dans sa position, ce n’était pas vraiment évident. J’ai glissé dans la raie profonde qui déchirait ce cul en deux, je suis descendu. J’ai senti la muqueuse anale souple contre mon gland, et je ne suis pas allé plus loin. J’ai poussé et je suis rentré en elle, me faisant cette réflexion, peut-être injuste, qu’elle avait dû prendre tellement de queues par là qu’elle était vraiment très souple et très accueillante.

Je me suis senti glisser dans son canal anal. Les perceptions m’ont envahi, toutes neuves. C’était très serré, bien plus que dans une chatte, et cette étroitesse était le gage de la sensation intense qui me chavirait : celle d’une caresse délicieuse qui était un supplice en même temps. Je suis rentré jusqu’au fond d’elle, ou presque, mes couilles butant contre la masse de sa croupe ouverte. Je suis resté là, hébété, incapable de concevoir que j’avais franchi le cap, et totalement sous l’emprise de cette sensation, d’avoir la queue prise dans cette gaine souple et serrée. Elle m’a lancé une phrase ordurière mais qui, dans ce contexte, m’a terriblement excité, m’encourageant à lui « défoncer le cul ».

Je suis allé et venu en elle, d’abord avec une sorte de retenue, de plus en plus vite ensuite. Ce qui m’enivrait le plus, cependant, c’était le fait d’être planté dans son anus. Je possédais vraiment, enfin, pour la première fois, un cul, et ça a été cette pensée qui m’a fait jouir dans le préservatif que j’avais enfilé.

Après cela, plus grand-chose ne comptait. J’ai été m’effondrer dans un coin. J’ai regardé d’un œil distrait les dernières personnes qui s’approchaient des deux filles offertes, avec la certitude que ce que je venais de vivre était une sorte de Nirvana absolu que je me devais de retrouver au plus vite.

CHAPITRE VIII

Si mon existence a aussi pris un autre chemin, c’est parce que Lucie avait parlé de ses jeux sexuels à ses copines. On dit souvent que les garçons sont crus. Ils ne le sont sans doute pas autant que les filles quand elles se racontent, avec force détails, leurs pratiques. J’entendais bien sûr de-ci de-là des bribes de leurs conversations dans les couloirs, pas choqué mais surpris par le ton de leurs propos, où elles évoquaient fellations, pénétrations, positions. Un soir cependant, alors que je révisais dans une salle d’études déserte, attendant que Lucie ait fini un cours pour qu’on parte ensemble, j’ai eu la surprise de ma vie.

Célia était considérée comme l’une des plus belles filles, sinon la plus belle de l’établissement. C’était une grande brune, à la silhouette aussi fine que ses traits étaient d’un rare régulier. Elle était l’incarnation d’une beauté quasi parfaite. Mais, alors que les autres filles trouvaient facilement des petits copains, elle intimidait trop les hommes pour qu’ils osent s’approcher d’elle et elle se retrouvait toute seule. J’avais le sentiment que sa solitude était moins choisie que subie.

J’avais en tout cas surpris, il y avait quelques semaines de cela, une scène qui m’avait remué. L’établissement était à la fois vaste et resserré sur lui-même avec une multitude de lieux isolés où on s’installait souvent pour travailler, lire, être tranquille un moment. Un matin, avant les cours, j’étais arrivé plus tôt et je m’étais mis dans l’un de ces endroits pour lire avant d’aller en classe. Mon attention avait été attirée par une présence. Dans le bâtiment qui me faisait face, mais légèrement décalée par rapport à moi, se trouvait Célia. Les fenêtres étaient basses et je voyais quasiment tout de son corps. Assise, elle avait les yeux ouverts mais le regard ailleurs. Il m’a fallu quelques instants avant de comprendre qu’elle se masturbait. Elle avait sorti de son débardeur deux seins menus mais bien ronds sur lesquels elle baladait une main, frôlant sa chair, pinçant ses tétons, tandis que l’autre fouillait sous son jean. Elle avait défait celui-ci, dévoilant une culotte rouge avec des fleurs dessus et on voyait sa main qui bougeait sous le tissu. Il fallait imaginer le reste : ses doigts qui s’agitaient sur le sexe, celui-ci béant et trempé.

Elle a fini par se tendre, le regard toujours ailleurs et par jouir. Quand elle a finalement repris ses esprits, elle a arraché du pantalon une main que, même à distance, je voyais luisante de ses jus intimes, et qu’elle a léchée avec une expression de chatte repue, enfonçant doigt après doigt dans sa bouche, avant de parcourir, d’une petite langue, toute la surface de la paume et du dos. Enfin satisfaite, semblait-il autant de son orgasme que de cette dégustation, Célia avait rangé ses seins dans son débardeur, refermé son pantalon, et s’était éloignée, sa longue silhouette encore allongée par les talons sur lesquels elle était perchée. Mon regard avait glissé sur ses fesses que le jean moulait. Son cul était à l’opposé de celui de Lucie. Il était menu, mais d’un ovale parfait. J’ai songé que c’était plutôt curieux. Je fantasmais sur des croupes énormes, et pourtant ce petit derrière me faisait rêver. C’était passer d’un extrême à l’autre.

L’espace d’un instant, avant qu’elle ne s’engage dans le couloir, elle avait dû sentir mon regard sur elle, car elle s’était retournée, scrutant le bâtiment où je me trouvais. Par réflexe, je m’étais reculé dans l’ombre. J’avais le sexe en feu, tout roide, et l’envie de me masturber. J’avais attendu jusqu’au soir, bandant à moitié toute la journée en repensant à cette scène que j’avais surprise.

J’avais revu Célia à midi, dans l’immense réfectoire où on mangeait. Installée avec plusieurs filles de sa classe, elle semblait ailleurs. L’espace d’un instant, nos regards s’étaient rencontrés. J’avais détourné le mien.

Dans ma naïveté, je n’avais pas compris ce qui était évident et qui ne l’est devenu pour moi que trois semaines plus tard, alors que je lisais, seul dans mon coin. Célia est apparue devant moi. Elle avait des bottes noires luisantes, qui montaient jusqu’à ses genoux, une petite jupette à volants rouge, et un haut assorti, très décolleté. Elle m’a jeté un regard intense avant de me tourner le dos et de se trousser, me laissant admirer un derrière magnifique, nu sous le collant, parfaitement rond, que je pouvais imaginer dur et ferme au toucher. J’ai senti mon sexe se durcir, imaginant déjà ce que je pourrais faire avec ces petites fesses, les caresser, les parcourir de la langue, me glisser dans le sillon. Ce serait totalement différent de ce que je vivais avec Lucie. Comme passer d’un monde à l’autre. Mais je n’ai pas eu le temps de concrétiser mes envies, puisque Célia s’est immédiatement éclipsée. C’était juste un teasing, comme on dit dans la pub. Elle savait en tout cas où me trouver. Cela était significatif. Je me demandais si la séance de branlette que j’avais surprise n’avait pas été mise en scène à mon intention.

Dans les jours qui ont suivi, je l’ai vue ressurgir à plusieurs reprises, alors que j’étais au même endroit. Me suivait-elle ? Il y avait quelque chose de magique dans ses arrivées. Quoi qu’il en soit, elle a commencé par me présenter le spectacle de son derrière, peut-être pour me permettre de me familiariser avec lui. La deuxième fois elle portait un jean très moulant, qui faisait de son popotin une merveille. Elle a défait l’épais ceinturon qui le tenait à sa taille, et elle l’a fait très lentement glisser, dévoilant son cul orné d’un string. Je pensais qu’elle me proposerait d’y mettre la main, mais elle s’est contentée de remonter son jean, ce que j’ai trouvé aussi érotique et aussi troublant que de la voir le descendre. Après s’être retournée et m’avoir jeté un regard qui pouvait tout dire, elle s’est de nouveau éloignée.

La soirée chez Sadek avait eu lieu juste après et le lundi, quand nous nous sommes retrouvés Lucie et moi, je me suis senti le pire des traîtres en caressant sa croupe, qu’elle m’offrait sans la moindre retenue, parce qu’en même temps je rêvais aux fesses de Célia. On a toujours envie, c’est bien connu, de ce que l’on n’a pas.

J’ai longuement promené mon gland dans la raie de Lucie qui imaginait sans doute que je me contenterais, comme j’en avais l’habitude, de le frotter mon gland contre sa muqueuse anale. Elle ne pouvait pas savoir, évidemment, que j’avais enculé une femme deux soirs plus tôt et que ça avait levé mon inhibition.

Elle n’a vraiment réalisé que quand j’étais déjà enfoncé en elle de plusieurs centimètres. Elle s’est retournée elle m’a regardé, avec un mélange de surprise et d’encouragement. Il ne m’en fallait pas plus pour pousser en elle plus profond. Je retrouvais, avec un intense plaisir, les sensations qui m’avaient envahi quand j’avais enfoncé mon sexe dans le rectum de la fille au cul surdimensionné, chez Sadek. L’impression affolante d’être serré par ce fourreau étroit n’avait rien de comparable et elle me semblait être une sorte d’aboutissement à mon obsession pour les culs féminins.

Mais j’ai été surpris de constater que Lucie éprouvait autant de plaisir à sentir ma bite aller et venir dans son cul, comme si elle cherchait à élargir le passage. Elle a poussé un rugissement, jouissant et éjaculant une giclée de liquide blanchâtre qui ressemblait à du sperme. Je n’imaginais pas non plus qu’après un tel orgasme elle me réclame aussitôt de revenir en elle. C’est pourtant ce qu’elle a fait. C’était une révélation, pour moi, mais je pense pour elle aussi. Quand nous nous sommes séparés, j’ai gardé longtemps encore la sensation de son rectum comprimant ma queue.

Je suis arrivé le lendemain matin au lycée un rien maussade, mais le début d’après-midi a été un moment très chaud, qui a effacé ma mauvaise humeur. Dans notre recoin habituel, Célia a surgi cette fois vêtue d’une magnifique robe qui lui arrivait aux chevilles, moulante au possible. Elle était toujours magnifique, mais ce jour-là, elle était la quintessence même de la féminité, soigneusement maquillée, coiffée et perchée sur des talons de dix centimètres. Elle s’est campée devant moi, d’un air conquérant, avant de me présenter son dos. Elle s’offrait, et bien qu’elle n’ait pas dit un mot, son expression m’a fait clairement comprendre que cette fois, je pouvais faire ce dont j’avais envie.

En l’occurrence, il n’y avait pas mille possibilités. M’accroupissant, j’ai attrapé le bord de sa robe, et je l’ai lentement remontée, dévoilant ses jambes fines et impeccables, gainées de nylon. Je me suis rendu compte que je tremblais comme une feuille. Elle avait su habilement me manipuler, de telle sorte que j’avais très envie de son cul. Tenant la robe d’une main, au niveau de ses cuisses, j’ai fait une pause pour frôler le nylon des bas et sentir la chaleur de sa peau le traverser. Pourtant, le meilleur m’attendait. J’ai remonté la robe plus haut encore, dévoilant la partie de ses cuisses qui était à nu, au-delà des jarretières, pour enfin mettre à l’air libre un petit derrière bien rond, sur lequel j’ai plaqué mes mains.

La sensation de chaleur, qui me semblait plus forte là que sur tout le reste de son corps, mais c’était sans doute une illusion, m’a envahi. J’ai fermé les yeux un instant, pensant à tous les culs qui existaient à travers le monde, à tous ceux que je n’aurais pas, à ceux que je n’avais pas encore eus et que je rêvais d’avoir. Je me voyais dans l’avenir comme un conquérant de croupes féminines, ne vivant que pour les regarder, les embrasser, les caresser, les lécher puis les prendre…

Ce cul était, je m’en rendais encore plus compte maintenant qu’il m’était offert, totalement à l’opposé de celui de Lucie. De mes paumes ouvertes, je couvrais à peine un tiers de celui de ma compagne habituelle, alors que j’enveloppais presque totalement celui de Célia. Celui-ci, même s’il était évidemment pourvu d’une couche graisseuse, était très ferme, les muscles affleurant, tout le contraire de l’exubérance charnelle de Lucie. Je l’ai caressée doucement.

Le seul point commun qu’elles avaient sans doute, c’était que son derrière était, contrairement aux légendes, une zone ultrasensible, et que tout ce qu’on pouvait y faire provoquait chez elle des réactions très intenses. J’ai vu son sexe s’épanouir, et ses sécrétions couler d’abondance. Ça m’a impressionné. J’ai juste eu le temps d’appuyer plus fortement les mains dessus, pour ouvrir son cul et voir au fond de son sillon son anus avant qu’elle dise :

— Il faut que j’y aille.

Elle s’est éclipsée, me laissant frustré mais en même temps, avec des images et des fantasmes qui ont rempli ma journée. Je l’ai croisée plusieurs fois. Elle m’a fait un clin d’œil complice. Je pensais à ce petit cul, sous sa robe dont, j’en avais la certitude, peut-être à tort, moi seul pouvais profiter.

Le soir même, quand j’ai rejoint Lucie chez elle, je l’ai sodomisée quasi immédiatement, et elle n’en a pas vraiment profité, la première fois, car j’ai joui quasi immédiatement mais j’étais tellement plein de désir que je n’ai pas débandé, et j’ai pu travailler ses muqueuses, et lui faire éprouver du plaisir. Plus tard, pourtant, elle m’a dit :

— Je te sens ailleurs.

Il m’était difficile de lui expliquer ce que je ressentais. Avant, elle avait constitué mon intérêt exclusif. A présent j’étais partagé entre deux croupes diamétralement opposées et je ne savais plus trop où j’en étais. J’avais envie autant de l’une que de l’autre. Je m’étais habitué au fessier énorme de Lucie, et pourtant je ne m’en lassais pas, et en même temps, je découvrais, avec la plus absolue des fascinations, le petit cul de Célia.

Quand nous nous sommes retrouvées dans ce qui était devenu notre lieu de rendez-vous, elle m’a laissé agir à ma guise. J’ai défait la ceinture qui tenait son jean à sa taille, pour le faire glisser. Son cul était gainé par un boxer qui le moulait et faisait ressortir son sillon. Je ne manquais pas d’imagination, et je n’ai pas pris la peine de l’ôter. Je voulais que le premier contact ait lieu comme cela, qu’il y ait entre ses fesses et mon gland l’obstacle du tissu doux et électrique. A sa manière de tendre son derrière vers moi, j’ai su que ça lui plaisait que les choses soient ainsi.

Son fessier contre mon sexe était très rond et très ferme. Sa chaleur traversait le boxer. J’ai amené ma main entre ses cuisses, percevant le volume de son sexe et l’humidité qui saturait le tissu, disant combien elle était excitée. Son corps frémissant s’est tendu. Entre ses cuisses, le boxer s’est rempli soudainement de liquide, comme si elle s’était fait pipi dessus. Deux secondes plus tard, ça a été le tissu sur ses fesses qui a été humidifié par mon sperme. Elle a remonté son jean et elle s’est éloignée, avec quelque chose d’extatique sur le visage.

Le jour suivant, j’ai relevé une longue jupe gitane. Cette fois, il n’y aurait pas l’intermédiaire d’un quelconque sous-vêtement. Elle se baladait cul nu depuis le matin. Entre ses cuisses, son sexe était ouvert et mouillé. Sans nul doute, elle devait s’exciter en pensant au moment où elle s’offrirait à moi. Je l’ai attrapée par les hanches, et je l’ai tirée à moi. Sortant ma langue, je l’ai promenée sur la surface limitée de son petit cul musclé. Sa peau avait un goût sucré. Je me suis promené sur elle, en même temps que je faisais glisser mes doigts entre ses cuisses, pour trouver un sexe tout chiffonné, gonflé et humide. Ça a fait un bruit visqueux quand je me suis enfoncé en elle. J’avais à présent moins de réticence à considérer le sexe d’une fille comme intégré à sa croupe, un prolongement ou une partie de celle-ci, alors qu’au début, l’idée même de caresser une chatte me semblait un renoncement à mon envie essentielle.

Comme j’étais parti, j’avais dans l’idée de rentrer la main entière en elle. Avec trois doigts, pourtant, la sensation était déjà très forte : celle d’être ganté par une muqueuse élastique et très humide. J’ai bloqué sur le pouce. Je sentais l’os du pubis, et j’avais peur de lui faire mal. Je suis resté dans ce qui me semblait être une position bâtarde, quatre doigts à l’intérieur, qui la fouillaient, mais qui l’auraient sans doute mieux fait si j’avais pu faire passer le pouce.

Comme son cul était menu, je n’ai pas eu besoin des deux mains l’ouvrir. Avec celle qui était libre, j’ai appuyé en haut des fesses, et le fond du sillon a été accessible. Elle a gémi quand je suis descendu dedans avec la pointe de la langue. C’était certain, si jamais j’en avais douté, que son derrière était incontestablement une zone érogène.

J’ai parcouru la raie de haut en bas plusieurs fois avant de tourner sur la muqueuse anale. D’abord dure, elle s’est brusquement assouplie. Elle avait une saveur amère qui m’a rempli. Je l’ai travaillé longtemps, en même temps que je bougeais les quatre doigts dans le sexe. Je sentais contre ma main les sécrétions devenir plus épaisses et plus abondantes, me demandant si leur source était la caresse dans le ventre ou sur l’anus.

Quand Célia a joui, il y a eu bien sûr un jaillissement, qui a poissé ma main et mon avant-bras, mais ce qui m’a fasciné, c’est la manière dont sa muqueuse anale s’est retournée comme un gant, ce qu’il y avait à l’intérieur sortant, jaillissant à l’air libre. La partie exposée de son anus était une chair de couleur sombre. Le dedans, lui, était d’un magnifique rose vif, strié de fines lignes. La muqueuse est rentrée et sortie plusieurs fois avant de réintégrer sa position.

Une fois qu’elle a été partie, je suis resté seul, lapant les sécrétions sur sa main, en repensant à ce tableau.

CHAPITRE IX

De manière inattendue, une amitié est née entre Sadek et moi après la soirée chez lui. Ce n’est pas parce que j’avais enculé une fille à cette occasion mais parce que Lucie racontait tout à ses copines, dont certaines couchaient avec lui, qu’il a appris ensuite mon obsession pour les culs féminins. Lui aussi la partageait. Il n’en fallait pas plus pour que nous nous comprenions. J’ai assisté plus d’une fois à ses soirées. Elles étaient toujours aussi chaudes mais ça n’est pas mon souvenir le plus marquant.

Un vendredi soir, il est venu me chercher et il m’a dit :

— Viens, je t’emmène.

A ma connaissance, il n’avait pas le permis, mais cela ne l’empêchait pas de conduire. J’avais déjà bien compris qu’il était à la limite de la délinquance.

L’endroit était d’ailleurs sans doute également en marge. C’était une grande bâtisse blanche. On aurait dit un ancien hôpital désaffecté mais il n’y avait absolument aucune indication quant à la destination du lieu. On s’est engagés dans un long couloir nu, jusqu’à une porte. Sadek semblait savoir où il allait, et il n’y avait qu’à le suivre.

Nous sommes entrés dans une pièce : il y avait deux lits. Il s’est déshabillé sans attendre et je l’ai imité. Il bandait déjà à moitié, sans doute parce qu’il savait ce qui l’attendait. Les deux filles ont fait leur apparition. Elles étaient en blouse blanche et la lumière crue traversait le nylon, laissant deviner le contour d’une hanche, leurs seins.

C’étaient deux Maghrébines, qui devaient à peine avoir dépassé la vingtaine. Elles avaient avec elles un plateau sur lequel étaient disposées des serviettes et divers flacons. Sans complexe, elles ont défait sans hâte les boutons qui fermaient leurs blouses, se retrouvant nues l’une comme l’autre devant nous. Ça a été à la fois un choc et une révélation pour moi. Ce qui ne devait être qu’un banal intermède pour Sadek a bouleversé ma manière de voir et de penser.

Elles ont fait tomber leur vêtement et, collées l’une à l’autre, elles se sont embrassées, frottant leurs langues l’une contre l’autre et se sont caressées mutuellement. Je me suis demandé si ça répondait à une envie sincère ou si c’était pour nous allumer. J’aurais plutôt opté pour la seconde possibilité, sans pouvoir trancher. Sadek, fasciné par le spectacle, se branlait sans la moindre gêne. Par un reste de pudeur, sans doute, j’aurais été incapable d’accomplir le même geste, mais mon sexe se gorgeait de sang à vitesse grand V.

Ce qui me séduisait pourtant plus que tout, c’était de prendre la mesure de leurs corps. Elles avaient l’une comme l’autre une morphologie spéciale. J’aurais pu dire qu’elles étaient grosses, mais ce n’était pas cela. Même si elles avaient des hanches marquées, elles avaient le ventre plat et la taille fine. Pourtant, certaines parties de leur corps étaient hypertrophiées : leurs cuisses, leurs seins, et bien sûr leur cul. Lucie avait une croupe généreuse, mais ce n’était rien à côté.

Ce dont j’étais certain aussi c’était que leur cul était la fierté des deux filles. Quelque chose qui faisait partie de leur séduction et qu’elles ne cachaient pas. D’ailleurs, comme pour le prouver, elles se sont tournées vers nous, et elles l’ont fait onduler, avant que successivement, elles ne s’emparent de celui de l’autre, ne le tripotent, ne le massent, faisant ainsi ressortir le volume, mais aussi à quel point le sillon était profond. Elles ont craché sur la chair, étalant leur salive pour la faire briller, mais les filets s’enfonçaient aussi dans la raie, y disparaissaient. Les regardant, fasciné, la queue aussi dure que celle de Sadek, je me disais que ce devait être très difficile, sinon impossible d’ouvrir ce cul-là, pour apercevoir le fond du sillon et les plissements anaux.

Elles se sont approchées et elles ont tendu leurs culs vers nous. J’ai trouvé significatif qu’elles nous proposent leurs fesses, et pas leur poitrine, qu’elles avaient pourtant volumineuse aussi. Sans doute savaient-elles que Sadek, et donc moi, était un passionné de derrières féminins.

Elles ne sont pliées en deux, nous offrant leur cul. J’ai hésité un instant, avant de venir dessus du bout des doigts. C’était une sensation nouvelle, différente de celle que j’avais pu éprouver au contact du ceux de Lucie et de Célia. Ils n’étaient pas spécialement souples au toucher et ça ne me plaisait qu’à moitié. Ce qui me séduisait, en revanche, c’était leur chaleur. Leurs culs étaient brûlants, alors que la peau de Lucie était juste tiède, celle de Célia aussi.

Ce qui au-delà fixait toute mon attention, c’était la crevasse qui déchirait la masse de chair en deux. J’y ai glissé un doigt, mais l’extrémité de celui-ci n’effleurait même pas le fond. C’était vraiment très impressionnant. J’y ai enfoncé quasiment toute la main. Le sillon semblait serré, et pourtant, il était suffisamment souple pour qu’on puisse s’y glisser sans être gêné dans l’épaisseur. J’ai eu cette impression étrange que son cul m’aspirait, plus que c’était moi qui m’y enfonçais de la main, sans savoir où était la réalité.

Le sexe des deux filles étaient hors normes, avec des lèvres très épaisses. Sans vraiment le chercher, j’ai enfoncé une main dans la vulve de l’une d’entre elles. Je suis rentré avec une étonnante facilité. Ça a fait un bruit visqueux, et je me suis senti entouré d’une muqueuse chaude, les sécrétions de la fille ruisselant sur moi.

Elles étaient épaisses, mais étonnamment souples, je m’en suis rendu compte quand elles se sont perchées sur les lits, gênées ni par leurs talons de quinze centimètres, ni par le peu d’espace dont elles pouvaient disposer pour se poser. Elles auraient pu se servir de leur poitrine aux mamelons tout gonflés, de leur sexe ouvert. Elles ont opté pour le cul. C’était leur atout de séduction numéro un mais c’était aussi un instrument dont elles savaient se servir impeccablement. Je l’ai compris quand celle qui s’était campée devant moi, après m’avoir laissé voir son sexe que sa position, accroupie, jambes écartées, rendait béant, s’est tournée. Comme ceux des hôpitaux, les lits étaient hauts et quand elle est venue à reculons, sa croupe s’est retrouvée au niveau de mon visage. Elle m’a massé. Je ne l’aurais pas crue capable d’une telle douceur. Sa chaleur me remplissait. C’était une expérience nouvelle, quelque chose de particulier mais aussi de prodigieusement excitant. Mon sexe était dur comme rarement, et pourtant, j’étais pour l’instant incapable de jouir. Ça bloquait quelque chose en moi.

Sur le second lit, l’autre fille travaillait différemment. Elle connaissait sans doute parfaitement les goûts de Sadek. Elle était accroupie juste devant lui, lui offrant son cul à quelques centimètres de son visage. Elles avaient tous les deux une cambrure très marquée, le volume de leur croupe n’annihilant rien. Dans cette position, le cul était légèrement entrouvert mais il était probable que, vu l’ampleur, il était impossible que le fond de la raie soit accessible. Pourtant Sadek semblait s’être lancé dans l’aventure de s’y enfoncer de la langue. Il appuyait le plat de ses mains sur le cul et il s’efforçait de l’ouvrir. C’était une tentative qui me semblait d’avance vouée à l’échec.

Je ne sais pas trop bien comment cela s’est passé. Sans doute, très simplement, la conjugaison d’efforts mutuels. La fille s’est penchée en avant, se tendant vers lui, alors qu’il forçait, et la croupe a semblé s’ouvrir. Ce n’était pas miraculeux, mais on voyait la partie interne du sillon. Il a étendu la langue aussi loin qu’il le pouvait.

Ma partenaire me caressait toujours aussi savamment. Sa croupe s’ouvrait elle aussi, dans sa position. Je me laissais faire, comme envoûté. Elle me maintenait dans un état excitation très fort sans pour autant me faire jouir. En moi surgissaient des visions de sexes masculins dilatés se promenant sur ce cul, s’enfonçant dans la raie qui les aurait absorbés, se glissant dans la vulve béante. Je voyais la fille marcher dans la rue, dans une robe moulante qui aurait collé à sa croupe énorme, des garçons venant tourner autour d’elle, mettant les mains sur elle, sur ses seins, sur son ventre, sur sa croupe, la caressant. Et elle pâmée, son cul cambré, tendu comme une offrande.

Ce n’était évidemment pas la première fois qu’elle venait ici et elle connaissait tous les secrets de l’endroit. Ainsi elle a appuyé sur un bouton et le lit s’est abaissé. Sa croupe est arrivée au niveau de ma queue. Elle s’est penchée en avant et, tirant de ses deux mains sur ses fesses, elle s’est ouverte. J’ai eu sous les yeux ce que je n’espérais plus voir, le fond du sillon offert avec la marque de son plissement anal. Elle a fait quelque chose que je ne croyais pas possible : se contractant pour projeter à l’extérieur une muqueuse délicate, toute rose, humide. Elle a répété ce jaillissement plusieurs fois, avant d’attraper ma queue et de poser mon gland contre le sommet du sillon. Même ouverte, sa raie restait quand même étroite, et je me sentais plus serré qu’avec Lucie. Et elle n’a pas eu besoin de me tenir, pour me faire descendre dans le sillon. Elle a maintenu simplement la pression de son cul contre mon gland.

J’ai jeté un coup d’œil à Sadek. On ne lui voyait plus le visage, tellement il était collé au cul de sa compagne d’un moment. Ça m’excitait terriblement d’imaginer le travail de la langue le long du sillon et sur la muqueuse anale. J’étais d’ailleurs convaincu qu’il s’était glissé dedans, fouillant le petit trou, rentrant aussi loin qu’il le pouvait. Alors que je m’étais cru plutôt isolé avec mon fantasme, ça me rassérénait.

Ma partenaire me baladait dans la fente de son cul qui, resserrée sur moi, me gainait comme cela aurait pu être le cas si j’avais été dans une chatte ou dans son anus. Je me demandais d’ailleurs si elle me laisserait la sodomiser, mais je n’en avais pas vraiment envie. Ce qu’elle me faisait vivre m’enivrait suffisamment. Il me semblait d’ailleurs que c’était comme cela qu’elle avait choisi de me pousser à bout. Je n’avais pas fait l’amour depuis plusieurs jours, je ne m’étais pas non plus masturbé, et un torrent de sperme a jailli, inondant à force de crachements copieux sa raie et en débordant. Sur le lit à côté, l’autre fille s’est étirée pour prendre dans sa bouche la queue de Sadek qui, lui aussi, a joui.

CHAPITRE X

Sadek connaissait les endroits glauques de la ville bien mieux que moi. Il m’a amené dans une boîte dont l’anonymat cachait des pratiques hors normes. Là, c’était une sorte de variante des glory holes qui était déclinée, à ceci près qu’il y avait un renversement de situation. Les trous étaient plus larges pour laisser passer non les bites mais les culs des filles qui s’offraient aux doigts, aux queues, aux langues d’hommes ou de femmes qui voulaient en profiter. Nous étions dans une cabine, Sadek et moi. Il s’est approché d’une paroi, et langue dardée, il s’est promené sur une croupe menue, tournant sur la chair avant de s’enfoncer dans le sillon. Près de lui, retenu par une sorte de pudeur face à quelque chose qui me troublait énormément mais qui me semblait presque trop extrême pour moi, moi qui paradoxalement vivais dans l’anormalité, j’ai vu la chair frémir sous la caresse. C’est ce qui m’a poussé à agir en plaquer ma langue sur un cul encadré dans un des orifices. L’espace d’un instant, alors que l’un et l’autre nous caressions cette chair offerte, je me suis dit que nous étions deux monstres, empêtrés dans nos désirs si particuliers. Les autres garçons n’aimaient rien tant que d’enfoncer très classiquement leur queue dans le ventre de leurs copines. C’était du moins ce que je croyais à l’époque, avant de me rendre compte que les perversions de toutes sortes étaient la norme, et que tel aimait les seins des filles et jouir dessus, que tel autre était obsédé par les bouches féminines, et le fait de se glisser dedans. Comme dit le proverbe, tous les goûts sont dans la nature.

Ce qui m’a pourtant le plus remué, ça a été de visionner la collection de DVD que Sadek s’était faite. Je n’avais jamais songé qu’aimer les culs féminins, au point d’être totalement obsédé par eux, pouvait être quelque chose d’universel et inspirer des cinéastes, même pornographiques. Il avait une magnifique collection de DVD intitulée « BLACK ASSES » dont je me suis passé et repassé certaines scènes avec des Noires afro-américaines. Repensant aux filles maghrébines qui s’étaient occupées de nous, je me suis dit que, sans doute, il devait y avoir quelque chose dans les gènes des filles de couleur qui leur donnait ces formes démesurées, sans que pour autant elles semblent grosses ou obèses puisqu’elles avaient la taille fine.

Les Noires des films dont je me suis délecté, après Sadek, avaient des culs démesurés, des croupes très charnues, rebondies. Le génie du ou des réalisateurs de ces bandes était sans doute de mettre en scène les filles dans leur vie de tous les jours avant de les déshabiller. On les voyait avançant dans la rue, dans des magasins, chez elles, dans des jeans ou avec des minijupes, et la proéminence de leur cul s’imposait, aussi bien à cause de ce qu’elles portaient que suite aux positions qu’elles prenaient. D’ailleurs, dans les scènes tournées en extérieur, la caméra s’attardait parfois sur les regards des hommes dont elles croisaient le chemin et il apparaissait comme une évidence que ceux-ci étaient fascinés par les culs offerts. Le metteur en scène, habilement, intégrait des quidams pris au hasard dans la rue, dans des parcs, assis sur des bancs, de tous âges, que ce soient des complices de tournage ou de réels anonymes. Les filles venaient leur proposer leur cul et tous, une délectation inscrite sur le visage, jouaient avec, promenant leurs mains sur le tissu ou sur la chair, remontant une jupe déjà très courte et sous laquelle la caméra s’était complaisamment baladée avant, tirant à bas une petite culotte ou un string, mettant enfin un cul à nu, sur lequel aucune des filles refusait une caresse. Pourtant, une sorte de retenue empêchait la plupart de faire ce que moi j’aurais aimé : enfoncer les doigts dans le sillon ou dans la chatte.

C’était plutôt dans la deuxième partie du film que ça se mettait en place, quand les actrices, filmées en intérieur, commençaient un strip-tease qui les faisait se retrouver très rapidement cul nu. Elles mettaient en valeur leur croupe de mille et une façons, en dansant, et faisant se mouvoir cette masse de chair proéminente, se contentant parfois, immobiles, de l’exposer complaisamment, la tendant vers l’objectif, l’enduisant d’huile, la massant pour la rendre luisante. A partir de là, deux schémas étaient possibles. Dans le premier une autre fille faisait son apparition. Elle aussi avait un cul énorme qu’elle dévoilait, suivant quasiment le même chemin que sa partenaire, à ceci près que celle-ci l’aidait souvent à se dénuder, et c’était le départ de jeux à deux, parfois puérils, comme simplement de faire rebondir le cul de sa partenaire, mais qui prenaient vite un tour plus sexué vraiment très fascinant. Elles venaient sur le derrière de l’autre pour des caresses buccales et digitales, mais c’était tout de suite l’excès, avec une langue qui fouillait un anus, des doigts qui glissaient dedans, qui descendaient à la fente.

J’ai repassé des scènes de ces DVD plusieurs fois, troublé par de nombreux détails : une fille qui travaillait de la langue la vulve et le cul de l’autre avec une sorte d’acharnement, une autre qui, comme un serpent se glisse dans une cavité, envahissait les orifices de sa partenaire jusqu’à la remplir, ses deux mains disparues. Autant de choses qui me remuaient.

Quand un homme apparaissait, c’était souvent un Noir, et il exhibait une queue hors proportions. Dans son expression, tout disait son amour des croupes énormes. Il y avait une sorte d’harmonie entre sa bite dilatée et les culs démesurés, sur lesquels, sans guère de préliminaires, il baladait un gland énorme, décalotté, avant de le glisser dans le sillon. La nature étant ce qu’elle est, très vite il pénétrait tour à tour le vagin et l’anus.

A cette occasion, j’ai été le témoin de mes premières branlettes brésiliennes. J’ai été tellement troublé et surpris que je me suis joui dessus. C’est une chose de voir un garçon qui fait aller et venir sa queue dans un sillon fessier, c’en est une autre que de voir des filles à la croupe généreuse s’en servir. Il y avait tout un DVD consacré à ça, avec une actrice unique et une série de scènes qui reproduisaient le même acte, mais décliné à l’infini et jamais pareil. Dès les premières images, elle mettait en avant l’élasticité de son cul, qu’elle faisait bouger. Mais elle allait tout de suite plus loin, en prenant ses fesses à pleines mains et en s’en servant pour gainer la queue de son partenaire. Elle le caressait en serrant et desserrant, faisant disparaître la bite dressée, la remettant à l’air libre. Ce devait être plutôt irrésistible, parce que les hommes avaient beaucoup de mal à retenir leur jouissance, celle-ci atterrissant souvent au creux de la raie, pour couler en dehors quand la fille desserrait l’étreinte de sa croupe, et que la queue encore dilatée en sortait.

CHAPITRE XI

Ma vie a pris un tournant étrange quand j’ai couru plusieurs lièvres à la fois. Il y avait Lucie. Célia venait toujours me trouver. A elles s’est ajoutée Ophélie. Ce n’était pas son vrai prénom mais on la surnommait ainsi par commodité. C’était une Japonaise installée en France depuis peu et cependant totalement intégrée. Elle parlait quatre langues couramment, et c’était une fille brillante, qui réussissait ses études haut la main, en ayant pris une dizaine d’options, et en ayant des activités extérieures multiples. C’était aussi, et surtout, une fille ravissante et une otaku. On désigne ainsi au Japon les personnes qui aiment se vêtir comme des héros ou des héroïnes de manga. Je l’ai appris par hasard en voyant dans une BD une tenue identique à celle d’Ophélie : une jupe à volants dont l’ourlet lui frôlait le bas des fesses, des bas noirs en laine, des cuissardes, un chemisier quasi transparent et une veste. Elle était un objet de fascination absolu pour la plupart des garçons, et ce pour une multitude de raisons. D’abord parce qu’elle était particulièrement belle. Elle avait un visage aux traits purs, très harmonieux, encadré par des cheveux d’un noir de jais, brillants, soyeux, très longs, avec une frange, ce qui faisait toujours sexy. Ensuite, il se dégageait d’elle une grande sensualité, quelque chose qu’on a ou qu’on n’a pas, et qu’elle, elle avait. Mais tout cela n’aurait rien été si elle n’avait pas eu cette propension, naturelle ou affectée, difficile de savoir, à s’exhiber à tout bout de champ. Il était vrai que ses tenues étaient propices. Peut-être était-ce à cause de nos regards, mais elle semblait prédisposée à se retrouver dans des postures qui la dévoilaient abondamment. Pendant les cours, on avait droit à tout. Une fois, alors qu’elle était au tableau, un sein s’était échappé de son bustier alors qu’elle écrivait. Je crois bien que tous les mâles présents avaient frôlé la crise d’apoplexie, y compris le prof qui était devenu tout rouge et avait tourné la tête pendant qu’elle le refourrait dans l’étroit vêtement. Elle faisait toujours preuve d’une redoutable bonne volonté, et était apparemment, entre autres qualités, très bricoleuse, raison pour laquelle, elle intervenait dans des situations embarrassantes. Une fois, un tube de néon s’est mis à clignoter. Aussitôt, elle s’est dressée.

— Je vais arranger ça !

En moins de deux, elle s’est retrouvée perchée sur le bureau, enlevant le néon, retirant le starter et prenant celui que le prof avait en réserve dans ses tiroirs. En même temps, elle nous offrait une vue imprenable sur son cul, dont la petite jupette ultracourte laissant voir plus de la moitié, et qui était apparemment nu sous le collant noir mais translucide qu’elle portait. Je regardais tous les derrières, objets de fascination absolue pour moi, mais c’était la première fois que je portais vraiment mon attention sur le sien. Elle présentait l’attrait d’être à la fois fine, pour les lignes générales de son corps, et extrêmement charnue sur les zones plus féminines. Son fessier était un chef-d’œuvre de perfection, je m’en rendais compte pour la première fois, mais comme elle était la plupart du temps en jupe à volants, et pas en pantalon moulant, je n’avais pas vraiment pu en juger auparavant. Elle avait un cul charnu, avec une magnifique cambrure qui le faisait rebondi. On aurait dit que la nature avait voulu magnifier ce qu’il y avait en elle de plus sensuel. C’était sans doute l’opinion de tous ceux qui regardaient ce popotin offert pendant qu’elle installait le starter.

Une autre fois, elle s’est proposée pour effectuer des branchements pour un prof pendant qu’il démarrait son cours. Elle s’était pliée en deux et on avait eu une autre vision qui en avait troublé plus d’un (un de mes amis m’avait même avoué s’être éjaculé dessus) : son cul entièrement dénudé par la jupette relevée, ainsi que le double bourrelet de sa vulve. Je me souviens aussi de la fois où elle faisait un exposé, assise sur une table, et où elle s’était retrouvée, cuisses écartées, nous montrant son sexe, dont sortaient ses petites lèvres, bien visibles sous son collant.

Il y avait eu bien d’autres moments, inoubliables. Comme la fois où, dans cette même salle, pendant que le prof faisait un cours, elle s’était retrouvée à quatre pattes sur une table. Ce jour-là, elle avait une robe rouge et tellement courte qu’on avait eu une vision impeccable d’un cul intégralement dévoilé, cette fois nu puisqu’elle avait des bas et des bottes ouvragées mais pas de culotte.

Je n’imaginais cependant pas la voir débouler dans la tanière où je me retirais pour lire. Pourtant, un jour elle a surgi, dans la tenue improbable de l’une de ses héroïnes de manga favorites. Elle était entièrement en rose, ce qui aurait pu paraître niais, mais était sur elle très troublant. Elle avait une de ses éternelles jupettes ultracourtes, pas à volants mais ça ne changeait pas grand-chose, un petit blouson avec dessous un bustier qui s’arrêtait à son nombril et dont ses seins semblaient vouloir jaillir, des bas assortis et des bottes en daim, qui atteignaient ses genoux. Mon sexe s’est durci immédiatement. Ophélie était quelqu’un de désirable, et pas seulement parce qu’elle avait un derrière magnifique. J’avais rarement croisé une fille aussi sensuelle. Tous les garçons la désiraient, moi comme les autres en dépit de ma sexualité particulière.

— Encore un personnage de manga ? ai-je demandé.

En guise de réponse, elle a soulevé sa petite jupette. Ce n’était pas un grand effort à fournir, vu sa longueur. Quelques centimètres seulement à remonter, pour dévoiler un ventre nu, un sexe rasé, j’avais déjà eu l’occasion de le constater, et une croupe charnue au sillon attirant. J’ai songé, sans vraiment m’en réjouir, que le bouche à oreille était quelque chose de redoutable, et que tout le monde devait connaître aujourd’hui ma passion pour les culs. Sans cela, elle ne serait pas venue me trouver, et elle ne se serait pas non plus installée à plat ventre sur mes genoux, ses coudes s’appuyant finalement sur la banquette où j’étais assis. Son cul était sous mes yeux, nu, pas même orné par un string. Il était vrai que les mâles qui la regardaient tous avec envie la gratifiaient de bien des noms, le principal étant « sans culotte ».

La vision de ce derrière offert, quasiment parfait, charnu, lisse et rebondi m’a tordu le ventre et, comme elle était collée à moi, son ventre contre mes cuisses, ce qui a sans doute contribué à me faire bander, elle n’a pas pu ne pas sentir à quel point mon sexe était durci, jusqu’à en être douloureux. En me jetant un regard candide, elle m’a proposé :

— Je veux que tu me donnes une fessée. Je suis une vilaine fille.

Plus tard, en la connaissant mieux, j’ai découvert que dans l’infinie sous-catégorisation des mangas, celle concernant le porno s’appelait le hentaï et qu’elle en était particulièrement friande. Il y avait des situations poussées à l’extrême, des filles avec des queues et des chattes, les jaillissements de sperme étaient toujours ultra-copieux. Surtout, il y avait des nymphettes en petites tenues qui étaient fessées.

Mais là j’étais totalement décontenancé. J’avais jusqu’à présent uniquement utilisé ma main pour caresser, je n’avais jamais envisagé de pouvoir m’en servir à des fins plus violentes. En même temps, à voir ce cul offert sous mes yeux, qui me faisait très envie, l’idée s’insinuait en moi que ce serait peut-être très bien. Aussi, ça a été tout naturellement que ma main est venue s’abattre sur ses fesses. Ça a été un contact bref, timide. Je l’ai à peine effleurée, à vrai dire. Ça n’a laissé aucune marque. En même temps, c’était différent que de simplement se balader sur une croupe. Elle m’a jeté un regard de reproche.

— Plus fort !

C’est curieux comme, claque après claque, j’ai perdu mes inhibitions. Ma main s’est abattue sur elle avec plus de fermeté. Sa chair rougissait. Elle poussait des gémissements que j’ai d’abord cru être de douleur avant de comprendre qu’il s’agissait plutôt de manifestations de plaisir. Elle tendait la croupe. C’était un nouveau plaisir que je découvrais et je savais déjà que j’aurais du mal à m’en passer à l’avenir.

Elle coulait avec une abondance qui me surprenait et, alors que son sexe était sec quand elle s’était installée sur moi, à présent mon pantalon était trempé. Elle a joui d’une manière extrêmement violente, son corps secoué de soubresauts qui l’ont fait presque tomber de moi, alors qu’elle éjaculait violemment plusieurs rasades d’un liquide blanc épais qui partaient en tous sens, souillant sa chair, les environs, et faisant écho au jaillissement du sperme dans mon pantalon. J’avais déjà vécu des expériences qui m’avaient donné un plaisir intense, mais jamais aucune qui m’avait autant troublé. Je suis resté interdit alors qu’elle se redressait, sa jupette retombant et masquant son cul tout rougi d’avoir été fessé. Elle m’a regardé, et il y a eu entre elle et moi un moment d’intense complicité, quelque chose de très fort. On s’est souri. Elle s’est éloignée, retroussant une dernière fois sa jupette pour me donner la vision de sa croupe cramoisie et de son sexe encore ouvert, lèvres sorties, et auquel étaient accrochés des filaments blanchâtres.

Elle est revenue quelques jours plus tard, vêtue comme une autre de ses héroïnes de manga et m’a de nouveau offert son cul, cette fois gainé par un collant. Je traînais dans l’établissement depuis cette expérience, avec la main qui me démangeait. Je regardais tous les postérieurs féminins, avec la tentation de les fesser. J’avais envie de savoir si les sensations étaient les mêmes sur tous les culs. Je concevais aisément qu’en fait elle devait être différente selon la densité de la croupe, la répartition de muscle et de graisse.

J’ai commencé à la fesser à travers le collant. Le nylon, doux et électrique à la fois, faisait une sensation différente contre ma main, mais je retrouvais ce plaisir de frapper sèchement cette chair rebondie, de sentir son corps réagir à la douleur minime que je lui infligeais. Quand j’ai baissé son collant, il était inondé par l’abondance des sécrétions et une odeur forte m’est montée aux narines. Je l’ai fessée en adoptant une sorte de rythme, jusqu’à ce qu’elle finisse par jouir mais cette fois sa main était glissée entre ses cuisses et bougeait sur un clitoris dont je me suis rendu compte après, quand elle s’est redressée, qu’il était tout gonflé, avec un volume surprenant pour quelqu’un de plutôt menu. Elle a joui avec la même violence, éjaculant un liquide proche du sperme, mais cette fois-là, elle a totalement perdu le contrôle et elle s’est mise à uriner juste après, se libérant d’abord de manière discrète, en traits plus puissants ensuite. Quand elle a repris la maîtrise d’elle-même, elle a ôté rapidement ses bottes, a retiré son collant et me l’a fourré dans la main.

Tout au long de la journée, j’ai reniflé l’élasthanne imprégné de l’odeur forte de ses sécrétions, en songeant à ses fesses et au mouvement régulier de ma main dessus. Ce que je trouvais le plus troublant, c’était que, par ce biais étrange, entre Ophélie et moi s’était nouée une complicité très forte.

CHAPITRE XII

L’année se terminait et nous devions tous, règlement oblige, partir six mois à l’étranger en tant qu’assistant, pour valider notre formation. On défilait à tour de rôle dans le bureau du responsable qui nous proposait tel ou tel poste, acquis grâce aux liens tissés entre l’école et des instituts étrangers. J’étais l’un des derniers à passer, et j’étais tellement absorbé depuis quelques mois par mes histoires de cul, au sens propre du terme, que je ne m’étais pas soucié d’où aller, ce qui fait que je me suis retrouvé dans les derniers, alors que les autres avaient pris les meilleurs postes. Le responsable m’a dit :

— Il en reste cinq, tous dans le ghetto de New York, où il y a une population majoritairement noire, mais tu ne dois pas avoir peur. Tout est très bien encadré.

Les images du dernier porno que j’avais emprunté à Sadek, et vu la veille au soir, me sont remontées en mémoire. Assez ironiquement, il avait été tourné dans un ghetto, et il mettait en scène la rencontre improbable entre des hommes d’affaires blancs et des filles noires aux culs proéminents, objets de passion absolue pour moi, c’étaient ceux-là que je voulais. C’est pourquoi j’ai répondu hypocritement :

— Je suis prêt à me sacrifier.

Si mon interlocuteur avait su quelles étaient mes motivations réelles, il aurait certainement été surpris. J’ai refermé discrètement les pans de mon blouson sur mon ventre pour qu’il ne remarque pas l’érection qui déformait mon pantalon alors que je repensais à la scène qui m’avait le plus troublé, celle où une brune avec de hautes bottes en cuir luisantes et une robe noire qu’elle avait dû prendre dix tailles en dessous de la sienne se faisait honorer contre un mur, dans une ruelle.

Dans les semaines qui ont suivi, les informations sont tombées. Je devais intégrer un établissement qui s’appelait la Martin Luther King High School pour quelques semaines. J’ai pris contact avec le directeur qui m’a expliqué quel serait mon rôle et que je serais hébergé chez lui pendant la durée de mon stage. Il avait un immense appartement sur le campus.

L’année s’est terminée, comme c’est souvent le cas, plus ou moins dans l’apocalypse. C’est le moment où tensions et passions s’exacerbent.

Mon erreur a sans doute été d’avoir voulu trop courir plusieurs lièvres à la fois. En même temps, il m’a semblé très paradoxal de me faire des reproches dans la mesure où les filles s’étaient passé le mot comme quoi j’étais un coup intéressant, poussant ainsi les autres à m’aborder alors que je ne leur demandais rien.

Tout s’est noué d’une manière assez vaudevillesque un mardi matin, que je pensais être banal. Célia est venue me rejoindre après que je me sois installé dans mon recoin, un livre à la main. Elle portait une de ses éternelles tenues qui faisaient que, quand elle traversait le hall immense du lycée, tous les regards s’accrochaient à elle : un pantalon noir en vinyle très moulant qui la redessinait, avec des chaussures à talons d’une quinzaine de centimètres et un corsage dont sa poitrine, étonnamment volumineuse pour quelqu’un qui avait la taille fine, semblait vouloir jaillir. Elle était déjà enveloppée d’un nuage de parfum. A la voir, mon sexe s’est allongé et épaissi. A cet instant, j’ai songé qu’elle était une sorte de perfection absolue.

Elle s’est approchée de moi et m’a embrassé, enfonçant sa langue dans ma bouche. Cela faisait cinq jours que nous ne nous étions pas vus. Elle s’est mise à quatre pattes sur la banquette, s’offrant à moi. Je suis remonté le long de ses jambes, arrivant sur sa croupe. Le vinyle était froid, mais c’était une matière souple qui me permettait de masser sa chair, de m’enfoncer dedans. La taille de ma main me permettait d’envelopper intégralement l’une de ses petites fesses rondes, de la pétrir.

J’ai fait descendre le pantalon à mi-cuisses, dévoilant son cul que sa position magnifiait. Cela faisait déjà plusieurs semaines que nous jouions ensemble, et aujourd’hui, j’avais envie d’aller plus loin. Ce plissement anal, incrusté dans sa chair, me tentait. Et, au-delà de mon envie, je savais que le moment était venu. Je le sentais, une question d’intuition. Elle avait envie, autant que moi, nous étions sur la même longueur d’ondes.

Je me suis gainé d’un préservatif, et j’ai baladé ma queue sur sa croupe ; des mouvements tant répétés, et qui pourtant n’étaient jamais les mêmes, toujours différents selon le contexte, et toujours aussi forts. Je suis descendu dans son sillon, appuyant mon gland dans la raie, et la faisant gémir.

— Bourre-moi le cul, j’en ai trop envie…

Ça a été pour moi une sorte d’aboutissement quand j’ai appuyé mon gland sur son anus et que j’ai poussé. Je n’avais rien fait pour la préparer mais ça n’a pas été un problème. Pas mal de rumeurs couraient sur elle selon lesquelles, même si elle était seule et semblait inaccessible, elle avait eu et avait beaucoup de coups d’un soir. Elles ne devaient pas être infondées vu la facilité avec laquelle j’ai pu rentrer en elle. Je me suis senti gainé par son étroit conduit anal, me retenant pour ne pas jouir tant cette sensation était excitante. Je me suis enfoncé en elle jusqu’à la garde, l’entendant gémir à mesure que j’avançais plus profondément dans son cul, mes couilles venant buter contre ses fesses à la fin.

C’est à ce moment que Lucie a surgi. Je n’ai jamais rien su par la suite mais je resterai toujours convaincu que c’était un coup monté entre elles deux, pour lui permettre de rompre. Je sentais bien, ces derniers temps, que nous étions lassés l’un de l’autre. Elle s’est enfuie en poussant un long gémissement qui a traîné longtemps derrière elle dans le couloir. Là où j’ai pris la juste mesure de mon absence d’attachement à elle, c’est quand je me suis rendu compte que je préférais rester dans l’anus de ma partenaire plutôt que de courir après elle.

Je suis resté pour bouger dans le cul de Célia, sentant l’orgasme monter en moi plus vite que je ne l’aurais souhaité. J’ai joui, et au moment où le sperme remplissait le préservatif dont j’étais gainé, j’ai senti que quelqu’un approchait. Ophélie était là, qui pensait peut-être naïvement qu’elle était la seule et qui, manifestation pudique et digne de son chagrin, m’a jeté un regard désapprobateur avant de s’éloigner. J’ai compris, avec une certaine tristesse, que j’avais tout perdu. Je n’imaginais pas à quel point. S’arrachant de mon sexe encore fiché en elle, Célia s’est redressée. L’anus encore ouvert, elle s’est rajustée et elle m’a dit :

— Tu es un pauvre mec !

Avant de s’éloigner. Ce qui m’a fait comprendre qu’elle avait bien vu les deux filles approcher.

CHAPITRE XIII

Je suis arrivé à New York un dimanche, en début d’après-midi et, regardant la ville approcher par le hublot, j’ai immédiatement su que j’étais dans un autre monde, qui n’avait rien à voir avec celui que je venais de laisser derrière moi. Ici, tout avait une autre dimension, tout était démesuré. Y compris le cul des filles.

Le chef d’établissement m’attendait à l’aéroport. J’ai passé les contrôles et aperçu dans l’entrée un Noir immense qui devait mesurer plus de deux mètres et peser dans les cent trente kilos, qui me faisait de grands signes. Je lui avais envoyé une photo de moi et réciproquement. On ne risquait pas de se rater.

Près de lui il y avait une fille ravissante qui devait avoir le même âge que moi. Elle était venue voir le <french boy>, sans aucun doute. Elle avait le regard collé à moi et, ça a été clair dès la première seconde, je lui plaisais beaucoup. Elle aurait pu sans mal figurer dans les films pornos que j’avais empruntés à Sadek. Elle avait un visage aux traits très fins et un regard qui disait clairement que, même à son âge, elle connaissait déjà pas mal de choses de la vie, et qu’elle était prête à en découvrir encore plus. Elle avait une chevelure longue, épaisse, et très soyeuse, qui coulait sur ses épaules et m’a fasciné.

Elle portait une robe noire, très courte, qui arrivait à peine quelques centimètres en dessous de son pubis, avec un collant diaphane et des cuissardes qui collaient à ses jambes. Elle était un clone des filles que j’avais pu voir dans les DVD de Sadek, et j’ai songé en mon for intérieur que cela devait être une sorte de présage. J’ai pu constater dans les jours qui ont suivi que je ne me trompais pas.

La robe était comme une seconde peau, et marquait bien des hanches larges et pleines, et une poitrine lourde, que nul soutien-gorge ne tenait mais qui, le privilège de l’âge, n’en avait apparemment nul besoin. Pourtant, mon émotion n’a atteint son maximum que quand elle s’est retournée, pour ramasser le réticule qu’elle venait de laisser tomber. Lorsqu’elle s’est pliée en deux, la robe a naturellement remonté, dévoilant une croupe démesurée. Je me suis encore fait la réflexion, pourtant mille fois esquissée auparavant, que c’était bien là quelque chose d’étrange, que ces filles puissent avoir le ventre plat, mais ces fesses surdimensionnées, et d’une manière générales leurs parties typiquement féminines très marquées, sans qu’elles soient pour autant obèses.

J’ai été accueilli à l’américaine. L’homme, qui se nommait Jack Child, m’a écrabouillé la main en la serrant. C’était sa fille qui se trouvait avec lui. Elle s’appelait Kayna et elle m’a d’abord contemplé de haut en bas. Tout en elle respirait le sexe, et une avidité qui la faisait me regarder comme un gamin aurait regardé un sucre d’orge. D’une manière qui m’a surpris, elle m’a serré contre elle. J’ai senti son corps épais et très chaud et il est impossible qu’elle n’ait pas perçu mon érection contre elle. Durant ces quelques secondes d’étreinte, ma main a machinalement glissé le long de son dos, dans un mouvement d’effleurement qui a sans doute été à peine perceptible, et je ne suis pas sûr qu’elle l’ait enregistré, mais qui m’a permis d’éprouver au bout de mes doigts la masse de sa croupe. Pour moi, même brève, c’était une sensation puissante.

On a quitté l’aéroport JFK à bord d’un immense SUV que Jack pilotait en me mettant au courant des mille-et-un détails de la vie dans son établissement. Il m’a expliqué qu’il était certes installé à Harlem mais que, grâce à des règles strictes, tout marchait bien chez lui, et que ses étudiants parvenaient à quitter le ghetto pour pouvoir souvent intégrer des cursus prestigieux.

Nous étions Kayna et moi installés derrière, chacun à un bout de banquette. Elle ne disait mot mais son regard ne se détachait pas une seule seconde de moi. J’avais une érection et le fait que j’ai tiré les pans d’un blouson trop court devant n’en masquait rien. Il était impossible qu’elle ne s’en rende pas compte. Pourtant, après une première phase d’intérêt, et alors que son père m’abreuvait d’informations, elle s’est détournée de moi. J’ai bien compris qu’elle jouait les indifférentes et qu’en fait ce n’était pas le cas.

Elle s’est appuyée de dos contre la portière de droite. Ce faisant, sa robe, qui affleurait le haut de ses cuisses, est remontée quasiment à sa taille. Elle n’avait pas de culotte sous son collant. Comme elle avait les cuisses écartées, une jambe repliée sous elle sur la banquette, l’autre pendante, j’avais une vision intégrale de son bas-ventre. Une chose était d’emblée évidente, elle se rasait la chatte, son pubis était entièrement glabre. J’ai été sidéré par la métamorphose d’un sexe minuscule qui se dilatait à vue d’œil et devenait béant, avec des lèvres vraiment très longues qui s’écartaient comme des oreilles d’éléphant. D’un geste compulsif, ou véritable provocation, ou les deux, elle s’est caressée à travers le collant. Son regard était détaché, comme si je n’existais plus. Pourtant, l’espace d’un instant, elle s’est trahie, ses yeux revenant sur moi, ce qui m’a fait comprendre que c’était une mise en scène destinée à m’allumer. J’ai failli lui dire que, si ça me mettait dans tous mes états, ce qui m’aurait vraiment tourné le ventre, ça aurait été de pouvoir admirer son cul. Je n’en avais eu qu’un trop bref aperçu.

Ce devait être un de ces moments où il se produit, entre deux personnes, une sorte de transmission de pensée. Elle s’est redressée et elle s’est tournée. Sous prétexte de regarder par la vitre, elle s’est pliée en deux, me tournant le dos, bien que continuant de m’observer du coin de l’œil, je m’en rendais bien compte. Elle n’avait pas redescendu sa robe, et celle-ci est remontée encore de quelques centimètres me laissant voir son cul dans toute son intégralité.

J’aurais été incapable de regarder ailleurs, totalement fasciné par le spectacle qu’elle m’offrait. Je réalisais que j’avais pour ainsi dire plongé dans les DVD de Sadek que je regardais en boucle, le sexe dressé. Devant moi était l’un de ces culs qui n’avaient pas d’équivalent en Europe, dont les dimensions défiaient les rêves les plus fous des amateurs de popotins. Il était vraiment très volumineux. Elle a oscillé doucement, esquissant une légère danse sur le rythme d’une chanson qu’elle a fredonné, et sa croupe suivait le mouvement.

J’ai été fasciné par ce balancement qui était comme un appel. On aurait dit que son cul était fait d’une double couche, quelque chose de très dur, et en même temps une partie plus grasse, qui tremblait et ballottait. Elle a tourné la tête, quelques secondes, et son regard de biche me disait clairement, avec la plus totale des impudeurs, que je pouvais faire tout ce que je voulais de ce derrière. Je trouvais la situation totalement irréelle. J’étais là, à quelques centimètres d’elle. Mille possibilités me traversaient l’esprit pendant qu’on roulait dans les rues d’un New York que je ne regardais même pas, alors que j’aurais dû avoir envie de le découvrir. Mais je le savais pertinemment, j’étais venu ici pour satisfaire ma faim de culs surdimensionnés.

J’aurais sans doute tendu la main pour la toucher à travers le collant, si je n’avais senti le regard de son père dans le rétroviseur. Il était comme dissocié. Il continuait de me parler, d’un ton léger, en même temps qu’il me jetait un regard noir, que j’ai interprété, peut-être à tort, comme un avertissement. Alors je me suis détourné. Kayna l’a senti, qui s’est remise dans une position normale, tirant sa robe sur ses cuisses et boudant jusqu’à la fin du trajet.

J’ai ramené mon attention sur notre parcours. C’était curieux de constater comme il y avait une ligne de démarcation, invisible mais nette, que l’on franchissait quand on pénétrait dans le ghetto. Tout était tout de suite différent. Des immeubles modestes, dont les meilleurs sentaient la vétusté et l’abandon, devant lesquels étaient regroupés des jeunes dont l’attitude disait l’absence totale d’espoir, côtoyaient des masures en ruines, des terrains vagues, des tas d’immondices. C’était vraiment impressionnant.

Au milieu de cela, la bâtisse dans laquelle je devais passer plusieurs mois faisait pour ainsi dire office de forteresse. C’était quelque chose de carré, d’épais, sur trois étages, avec, je l’ai découvert par la suite, une galerie et une cour intérieure. J’ai appris par la suite que cette école avait été édifiée avec l’argent d’un bienfaiteur qui était sorti du ghetto à force de travail, mais sans doute aussi de chance. C’était une des fiertés, peut-être la seule, de Jack que chaque année des Noirs réussissent à leurs examens et obtiennent une porte d’entrée dans la société.

Au moment où il a garé le véhicule, Kayna s’est redressée et, prétextant une perte d’équilibre, elle a glissé sur moi, sa main venant appuyer sur ma queue. Elle y est restée plus longtemps qu’elle n’aurait dû, et elle a esquissé une brève caresse qui a été suffisante pour me faire jouir. L’espace d’un instant, alors que je sentais le sperme jaillir en saccades, j’ai perdu le contrôle. Je me suis ressaisi, sentant que je me vidais. Elle a eu un petit ricanement triomphal. J’ai compris, avec la certitude de ne pas me tromper, que cette audace en annonçait bien d’autres.

Nous étions arrivés au moment d’une sortie. Alors que nous pénétrions dans le hall, un flot d’élèves a jailli. Ici, il n’y avait pas de Blancs, le teint le plus clair que l’on pouvait trouver était celui des métis. Les garçons étaient bien bâtis. Bien évidemment, j’ai été surtout ébloui par les filles. Les magnifiques Noires aux formes épanouies aperçues dans les films devenaient réalité. Elles étaient toutes habillées en ce début d’automne avec des tenues courtes et moulantes. La plupart avaient opté pour des robes serrées et qui descendaient avec difficulté au-delà de leurs fesses. Il y en avait bien sûr de tous les types de morphologie, mais pas mal avaient des hanches larges, des cuisses pleines et des culs très charnus. Elles étaient toutes très sensuelles.

Jack a passé l’après-midi à me faire visiter l’école, me présentant à toutes les personnes importantes, responsables, enseignants. Comme j’étais le seul Blanc, j’ai pensé que j’allais vite devenir une attraction. Dans les couloirs, tout le monde me fixait avec un mélange de curiosité et de fascination, même le personnel enseignant.

A la fin Jack s’est éclipsé quelques instants, me laissant en salle des profs, m’assurant qu’il allait venir me rechercher pour me conduire chez lui et me présenter le reste de sa famille. J’avais besoin de pisser et je suis parti dans le couloir. Je me suis arrêté devant la première porte avec le signe toilettes dessus. Je ne m’attendais pas à ce que j’ai trouvé à l’intérieur et qui annonçait, je l’ai par contre compris immédiatement, l’ambiance au sein de l’établissement. Je suis tombé sur deux couples, sans doute de fortune, qui étaient venus s’abandonner à leurs instincts en ce lieu. Juste devant moi une fille dont je voyais le dos et le profil était pliée en deux pour sucer un garçon dont le pantalon était aux chevilles. Je ne voyais pas grand-chose de ce qu’elle faisait, mais je m’en moquais. Le spectacle dont je profitais était autrement plus fascinant. Plus loin, un homme, assis sur la cuvette, dont je ne distinguais quasiment rien et pour cause, faisait monter et descendre sur un sexe aussi long qu’épais une fille brune qui lui présentait son dos. Elle avait sorti de son décolleté deux seins qui ressemblaient à des pastèques mais étaient très fermes, et qu’elle pelotait d’une main, tandis que l’autre était posée sur son sexe aux lèvres dilatées qu’elle massait convulsivement, accessible parce que la queue de l’homme, contrairement à ce que j’avais cru d’abord, n’était pas fichée dans sa chatte mais dans son anus. Il y avait un parallèle à entre les pointes de ses seins, très longues et érigées et son clitoris d’un volume impressionnant, saillant au-dessus des lèvres bien ouvertes.

Elle n’a pas cessé de me dévisager, tout le temps où j’ai été dans la pièce, sauf au moment où elle a joui, quand son amant a arraché sa queue dilatée de son anus et l’a plaquée contre son bas-ventre, alors que, dans de violents soubresauts, le sperme jaillissait par saccades, souillant la robe et montant jusqu’aux seins. C’était un regard curieux, mais aussi avide, direct, qui dans la franchise la plus absolue, me disait clairement son désir. Je ne me faisais cependant pas d’illusions. Ce n’était pas parce que j’étais séduisant mais parce que j’étais exotique dans ce quartier, et que les filles se demandaient toutes si une queue de Blanc pouvait être aussi grosse et aussi dure que celle d’un Noir.

Je me suis approché de celle qui, pliée en deux, une main entre ses cuisses suçait son partenaire et, m’agenouillant derrière elle, j’ai posé mes mains sur ses hanches pleines. Elle a été, l’espace d’un instant, surprise, voire décontenancée, mais elle n’a en rien interrompu sa fellation, ni sa masturbation.

Je l’ai caressée, geste qui aurait pu sembler banal mais qui m’a rempli de félicité. Devant l’écran, j’avais tellement rêvé d’avoir un de ces culs à ma disposition. J’en avais pourtant eu déjà plusieurs mais celui-là, et ceux qui ont suivi, étaient uniques. Sa chair était brûlante, sa peau était douce.

En même temps, une manière de payer le prix pour qu’elle me laisse jouer avec son fessier, j’ai glissé ma tête entre ses cuisses pour lécher sa chatte, mêlant ma langue à ses doigts. Ce devait être plutôt bon ; non seulement elle coulait avec plus d’abondance mais elle était agitée de spasmes. Je suis remonté sur sa croupe. Je voulais goûter à sa peau, avant d’attaquer le sillon. Elle avait un goût sucré.

Alors que je restais accroché à son cul, j’ai compris que le garçon qu’elle suçait venait de jouir. A peine remis, il a interverti sa place avec celui assis sur la cuvette, ce dernier venant fourrer sa queue dans la bouche de ma partenaire.

Je n’avais plus qu’une envie à présent, ouvrir ce cul dont la raie profonde représentait un sombre mystère. Je me demandais d’ailleurs si j’allais y arriver. J’ai posé mes mains à plat sur la masse charnue, et j’ai poussé vers les côtés. Le sillon s’est libéré, me laissant voir un cordon de tissu que j’ai écarté, le remontant sur une fesse. Mû par une envie que rien n’aurait pu arrêter, je suis venu de la pointe de la langue là où le sillon s’amorçait, et, continuant d’appuyer avec force pour le garder aussi ouvert que possible, j’ai plongé de la langue. La fille devait avoir chié récemment. Sa chair avait un goût amer et fort.

Je suis descendu le long de la raie, en même temps que je glissais une main jusqu’à son sexe. Elle a retiré la sienne pour me laisser le passage, et je me suis enfoncé en elle, les doigts aussitôt souillés par un liquide gras qui a coulé jusqu’à mon avant-bras. Elle était tellement ouverte que j’ai enfoui la main en elle sans même avoir à forcer et je me suis trouvé gainé par un vagin chaud, suintant et bien élastique.

J’ai léché son anus. Le goût était plus fort, enivrant. Sa muqueuse, un instant dure, s’est détendue et est devenue très souple. J’ai pu la pénétrer avec une grande facilité, sentant au bout de ma langue le canal anal, dans lequel j’avais envie de m’enfoncer aussi loin que possible. Elle m’a expulsé d’elle, dans un mouvement qui a fait sortir toute la partie interne de sa muqueuse, l’exposant à l’air libre, toute rose, et souillée de bribes de merde. Elle a répété plusieurs fois ce mouvement.

Ça m’a donné envie de glisser un doigt en elle, et un autre. Je l’ai trouvée tellement souple que j’ai pensé qu’on devait pouvoir rentrer dans son anus avec la même facilité que dans sa cavité vaginale. A cet instant, tout me paraissait possible. Et effectivement, je me suis enfoncé jusqu’à ce qu’il ne reste plus que mon pouce à l’extérieur. De là, à mettre ma main tout entière dans sa chatte, il n’y avait qu’un pas, que j’ai vite franchi. J’ai tâté, bougé et je me suis rendu compte que la paroi qui séparait mes mains enfoncées dans ses orifices était extrêmement fine. C’était une sensation étrange, qui me donnait l’impression d’être au cœur d’elle.

Alors que je la fouillais son corps s’est tendu, et sa jouissance a explosé. Je suis resté dans ses chairs plus longtemps que je n’aurais dû, simplement pour profiter encore de ce premier moment fort. Du coin de l’œil, j’ai vu le partenaire de la fille dans laquelle j’étais fiché se détacher d’elle et aller jusqu’à celle qu’il avait délaissée quelques instants plus tôt pour, en même temps que celui qui venait de sortir de son anus, lui arroser le visage d’un sperme si crémeux et si abondant que l’on n’aurait pas pensé qu’il avait joui quelques minutes plus tôt.

CHAPITRE XIV

Jack vivait avec sa femme, son fils et ses deux filles qui étaient aussi appétissantes l’unes que l’autre, et qui avaient des culs comme j’en avais rêvé. La sœur aînée de Kayna s’appelait Deborah. Elle avait la peau plus claire, une chevelure longue et bouclée et elle était plus grande. Ils habitaient dans un appartement immense constitué par une enfilade de pièces. C’est Deborah qui m’a conduit à ma chambre, nette et claire, avec un grand lit. J’ai songé en mon for intérieur qu’il y aurait assez de place pour des ébats éventuels avec l’une des deux sœurs. Sans doute Deborah était-elle capable de lire dans les pensées car elle s’est approchée de moi et m’a demandé, dans un argot américain que je n’aurais sans doute pas dû connaître mais que j’avais assimilé à force de films pornos :

— Dis donc tu bandes ! C’est moi qui te fais cet effet ?

Elle a posé sa main sur mon pantalon et descendu ma fermeture Eclair. Ma bite, toute roide depuis que j’avais été dans les toilettes, s’est dépliée. Deborah a dit :

— Tu as une belle queue ! On pourra en faire quelque chose !

Avant de me masturber d’un mouvement très lent et il n’a pas fallu très longtemps pour que je jouisse. Plusieurs traits sont partis sur elle, quelques autres sur sa main, qu’elle a léchée avant de quitter la chambre, me laissant comme dernière vision celle de sa croupe.

J’ai fait quelques instants plus tard la connaissance du fils de Jack, David, plus âgé que ses sœurs, et de leur mère, Helen. J’ai été ébloui. Comparés à elle, les trois enfants, pourtant beaux, n’étaient que de pâles laiderons. Je n’oublierai jamais notre premier contact. Je discutais avec David, qui était venu me trouver dans la chambre, et me promettait qu’il me ferait découvrir les dessous du quartier quand elle a fait son apparition. Elle portait une robe tellement étroite que je me suis demandé comment elle avait pu l’enfiler. Elle rehaussait ses seins et en faisait jaillir une bonne partie de son décolleté.

Le soir, alors que je finissais de ranger mes affaires dans l’armoire, Deborah a surgi dans la chambre. Elle portait pour tout vêtement une nuisette et une petite culotte. Je suis resté sur place, tétanisé. Ses seins, en partie à nu, semblaient vouloir désespérément sortir d’un décolleté plus que généreux. C’est pourtant son dos qu’elle m’a présenté, venant se camper juste devant moi et me demandant, comme si nous nous connaissions depuis très longtemps, alors que cela faisait à peine quelques heures :

— Tu ne veux pas jeter un coup d’œil à mes fesses, j’ai une démangeaison, je pense que j’ai un énorme bouton, et bien évidemment, je ne peux pas regarder toute seule.

Bien évidemment aussi, elle n’avait rien et elle le savait pertinemment. L’odeur de son parfum, forte, sensuelle, entêtante, m’est montée aux narines et m’a tourné la tête, tout comme de sentir la chaleur de son corps si proche, et d’en admirer les formes, mêmes couvertes. Elle avait des hanches bien marquées, une peau couleur caramel qui me semblait très douce. La partie de toutes mes obsessions était couverte par une simple culotte en coton, toute froissée, qui en masquait péniblement la moitié. Le sillon, profond, happait le tissu.

Je tremblais comme une feuille en posant mes mains sur son cul énorme, chaud, vivant. J’ai bougé sur la chair, pour en prendre les dimensions, en apprécier la cambrure, sentir la chaleur monter, le long de mes bras. Elle était très sensible de ce côté-là, à n’en pas douter. J’ai discerné un premier frémissement, suivi d’autres, alors que je la palpais maladroitement. Elle m’a encouragé, en me disant :

— Cherche bien, je dois avoir plusieurs boutons, ça me gratte partout.

Sous prétexte d’un examen plus complet, j’ai baissé la petite culotte. Son cul m’est apparu dans toute sa splendeur. Je suis remonté à ses reins, à l’amorce de sa cambrure. J’aimais particulièrement cet endroit, où tout prenait naissance, où la chair se dessinait en courbe. J’ai fermé les yeux, mains à plat sur sa croupe, me remplissant d’elle, avant d’avoir un mouvement qui m’a moi-même surpris, gardant les yeux clos et venant plaquer mon visage contre son cul. J’avais ce dont je rêvais plusieurs mois, et elle m’a laissé faire, alors que je me remplissais d’elle. C’est après que j’ai cherché les soi-disant boutons. J’ai glissé mes doigts entre ses cuisses, pour trouver un sexe que l’excitation de la situation et mes caresses ouvraient et faisaient couler.

Je me suis baladé sur sa chatte avant de remonter, comme elle me le commandait, et d’appuyer sur sa croupe pour l’ouvrir parce qu’elle en avait, selon ses dires, dans la raie. Il n’en était rien bien entendu. Elle voulait simplement sentir la pression de mes doigts sur le plus intime de sa chair. Je l’ai fouillée de l’index, caressant la surface interne de ses fesses, m’enfonçant dans le sillon, frôlant la muqueuse anale, pendant qu’elle activait sa main entre ses cuisses d’un mouvement frénétique. Sans un cri, elle s’est tendue plusieurs fois. Dans le relâchement qui a suivi, elle est partie en arrière, et elle s’est écroulée sur moi. Je me suis trouvé couché sous elle, son dos contre mon ventre. Elle était épaisse et chaude. Dans un réflexe, j’ai enserré ses seins, pendant qu’elle massait ma queue de ses fesses. J’avais joui quelques heures plus tôt, mais j’étais de nouveau en pleine érection.

Elle m’a caressé un moment, avant de se déplacer et de faire glisser ma queue entre ses jambes et la plaquer contre sa fente. C’était une position étrange, qui empêchait toute pénétration mais je percevais contre toute la longueur de ma verge une sensation chaude et humide, très molle, qui me tournait la tête. On est restés enchevêtrés comme cela un moment, avant de jouir tous les deux quasiment au même instant. En se redressant, le ventre poisseux de mon sperme, elle m’a jeté un regard qui m’a surpris, car il signifiait un attachement profond. Elle s’est penchée sur moi, et sans doute pour me le signifier mieux, elle m’a embrassé à pleine bouche.

CHAPITRE XV

Je devais démarrer ma première journée le lendemain et j’ai été me coucher juste après le dîner mais je n’arrivais pas à dormir. Je me suis relevé pour aller me passer de l’eau sur le visage. L’appartement était plongé dans une douce pénombre. Jack était parti à une réunion de coordination pour le lycée. David, lui, avait rejoint des copains. Je restais seul avec sa femme et les filles.

Ici on semblait avoir le chic pour laisser les portes ouvertes et en passant devant la chambre de Kayna, j’ai entendu de petits gémissements. Incapable de maîtriser ma curiosité, j’ai jeté un coup d’œil à l’intérieur. Elle était allongée sur le lit et n’avait sur elle pour tout vêtement qu’un maxi T-shirt qu’elle avait retroussé à sa taille. Je n’avais qu’une vision partielle d’elle, celle de cuisses très charnues, d’un pubis renflé et d’une vulve qui était fouillée par un gros gode de plastique blanc et lisse. Il m’était bien sûr impossible de savoir depuis quand elle se masturbait mais son sexe était très ouvert. Il aurait pu sans mal accueillir une deuxième queue.

Elle a arraché le postiche de sa chatte, produisant un bruit visqueux qui m’a porté à incandescence, moins cependant que de la voir faire glisser le gode dans son sillon fessier. Elle s’est mise à quatre pattes, m’offrant, comme elle l’avait fait l’après-midi, le volume de sa croupe énorme. Elle a promené le gland de plastique tout le long de sa raie, et je n’ai vraiment eu aucun mal à imaginer que c’était ma queue qui la fouillait ainsi, avant qu’elle ne s’encule enfin. Ce n’était certainement pas la première fois qu’elle faisait cela, vu la facilité avec laquelle le sexe de plastique a glissé en elle. Elle l’a poussé aussi loin que possible jusqu’à ce qu’il disparaisse quasi totalement. Elle l’a lâché et elle s’est masturbée, en alternant les mouvements de sa main sur sa vulve, et un va-et-vient régulier du gode qu’elle sortait et rentrait à nouveau, jusqu’à ce qu’elle jouisse, après avoir poussé une dernière fois le gode en elle, dans une formidable éjaculation qui a projeté une formidable quantité d’un liquide blanchâtre. Je me suis éclipsé. J’avais de quoi occuper ma nuit en fantasmant sur cette scène.

CHAPITRE XVI

Le lendemain matin quand je suis arrivé dans la salle où je devais avoir mon premier cours, le prof n’était pas encore là mais il y avait déjà une dizaine de personnes qui discutaient. Tous les regards se sont posés sur moi, et je me suis senti rougir, d’autant que dans le regard des filles j’ai senti une nuance qu’il n’y avait pas dans celui des garçons, et qui allait bien au-delà d’une simple curiosité.

J’ai vraiment compris qu’il y avait quelque chose d’autre quand j’en ai vu deux se murmurer quelque chose à l’oreille. Elles étaient magnifiques, l’une à la peau foncée, l’autre beaucoup plus claire. Celle qui est venue vers moi avait une jupe noire très courte, les jambes gainées de nylon et un débardeur sous lequel ses seins nus bougeaient librement. Faisant semblant de m’ignorer, elle a tiré une trousse de son sac mais une multitude de crayons et de stylos se sont éparpillés sur le sol. Au lieu de s’accroupir pour les ramasser, elle s’est pliée en deux. Sa jupe est remontée, me faisant découvrir qu’au lieu d’un collant, comme je le croyais, elle était gainée par une paire de bas et qu’elle portait une petite culotte de plusieurs tailles inférieures à celle qu’elle aurait dû être.

L’autre fille est venue aussi. Elle m’a demandé :

— Tu es le nouveau ? Tu viens de France ? Je peux m’asseoir près de toi ?

Je lui ai répondu que c’était oui pour les trois questions. Elle s’est installée sur la chaise, me souriant. Sa robe courte et moulante a remonté, dévoilant un slip blanc semblable à celui que portait sa copine qui continuait de ramasser les crayons. Avec une totale impudeur, elle a écarté les cuisses, me laissant voir la manière dont le tissu collait à son mont-de-Vénus et s’enfonçait entre ses lèvres.

C’est sans doute ce qui se passait à l’autre bout de la salle qui m’a poussé à céder à mes envies. Parmi les derniers arrivants se trouvait une Noire, charnue et pas très grande, avec une coiffure afro fournie, qui portait un pantalon de cuir, sous lequel bougeait une croupe épaisse. Elle s’est avancée jusqu’à un garçon assis sur une table. Ils se sont enlacés et embrassés devant tout le monde. Il a passé ses mains dans le pantalon de cuir, le faisant descendre de plusieurs centimètres parce qu’il tenait sans ceinture, mettant à nu un large triangle de dentelle noire qui se prolongeait en un cordon qui s’enfonçait dans un sillon profond. Incapable de se retenir, la fille s’est penchée en avant et a fait jaillir du jean du garçon un sexe épais et long sur lequel elle a fait monter et descendre sa bouche avec frénésie. Plusieurs garçons et filles, alors qu’à ma montre il ne restait que quelques minutes avant la sonnerie, se sont laissé aller.

J’ai tendu la main vers ma voisine, trouvant au bout de mes doigts la rondeur d’une fesse très charnue et la profondeur du sillon. Elle est restée à demi dressée, croupe tendue vers moi. Elle a poussé un petit gémissement quand j’ai frôlé sa muqueuse anale, et un autre encore quand je suis descendu plus bas, et que j’ai tâté un sexe tout gonflé et dont l’état disait clairement que cela faisait un bon moment qu’elle était excitée. J’ai planté un doigt dans son sexe et un autre dans sa muqueuse anale. D’un côté comme de l’autre, j’étais gainé, mais de manière différente. Plus bas, c’était large, très chaud et élastique, et je sentais que je bougeais dans un milieu liquide. Plus haut j’allais et je venais dans un canal plus serré, sec, et tiède, me remplissant de sensations. J’ai senti la fille se tendre et jouir en même temps que je regardais la Noire, dont le petit ami empoignait la croupe à pleines mains, sortir la queue de sa bouche et s’arroser le visage de sperme.

Le prof est rentré dans la salle et chacun a regagné sa place. Le silence s’est immédiatement installé. Les apparences étaient cependant trompeuses et je me suis rendu compte très vite que le début du cours n’avait en rien calmé des pulsions, qui, je l’ai réalisé au fil des jours, n’étaient jamais apaisées.

Au fond de la classe, une fille avait sorti ses seins énormes de son corsage. Le garçon qui était près d’elle, ainsi que celui de devant, massaient à tour de rôle ses mamelles volumineuses, en s’attardant sur les pointes. Plus loin, une fille avait pris le sexe de son voisin de table en main et le masturbait. Le plus curieux pourtant, c’était que tous travaillaient en même temps, écoutant, et prenant des notes d’une manière fébrile. Ils étaient pour ainsi dire dissociés.

La fille qui était à côté de moi écrivait tout en m’offrant le spectacle de ses cuisses écartées et de son sexe enserré par un slip trop petit et très collant. Elle a fini par l’écarter, le glissant dans son aine où il s’est enfoncé. Elle a ainsi révélé un sexe boursouflé, avec un clitoris sorti. Sans la moindre gêne, elle s’est caressée.

Mon regard a glissé sur ma droite. Celle que j’avais fouillée de mes doigts se tripotait elle aussi, tout en prenant des notes.

C’était pour ainsi dire la partie émergée de l’iceberg et dans les heures qui ont suivi, j’ai découvert, peut-être pas tout mais une partie des multiples activités sexuelles de l’école. Ici, tout le monde s’accouplait, mais personne ne semblait voir ce qui s’y passait, comme si un rideau invisible avait isolé les couples. En avançant dans le couloir pour me rendre à la salle suivante, j’ai surpris, dans des recoins, de multiples scènes troubles. Une fille, agenouillée devant un garçon, le suçait avec avidité. Plus loin, dans un passage étroit, deux s’embrassaient à peine bouche, les mains sous la jupe de l’autre. Mais à chaque fois, c’était très fugace, et il était difficile d’en voir plus. Je me demandais si je ne rêvais pas, mais les heures qui passaient m’ont apporté la confirmation de ce double phénomène, à la fois pendant les cours, et dans les couloirs.

CHAPITRE XVII

Il avait été convenu que le matin je suivrais des cours et que l’après-midi je donnerais des leçons pour aider les élèves qui apprenaient le français. On m’avait trouvé une petite salle, dans un bout de couloir. Je me suis installé et, cinq minutes après, j’ai vu arriver deux filles, très grandes, avec des silhouettes fines mais des formes pleines mises en valeur par des pantalons moulants et des débardeurs sous lesquels des seins, aussi volumineux que leurs croupes étaient charnues, tressautaient. L’une était plus pâle que l’autre mais elles avaient l’une comme l’autre des visages lisses, avec des bouches très pulpeuses et de grands yeux sombres dans lesquels se lisait le vice. J’étais supposé les aider à rédiger un devoir de français.

Je me suis éclipsé quelques instants pour aller chercher un dictionnaire bilingue à la bibliothèque, pour leur expliquer le sens d’un mot. Quand je suis revenu, elles s’embrassaient à pleine bouche. Sans s’intéresser à moi, elles ont poursuivi l’exploration du corps de l’autre. Celle à la peau la plus claire a défait la chemise que sa partenaire portait pour mettre à nu une poitrine que n’enserrait nul soutien-gorge, l’autre se contentant de lui relever son débardeur. En continuant de m’ignorer, alors qu’elles ne pouvaient pas ne pas se rendre compte que j’étais là, elles ont empoigné leurs mamelles et elles les ont massées l’une contre l’autre. Sous mes yeux, leurs mamelons se sont allongés.

J’ai posé le dictionnaire sur ma table. J’étais tout près d’elles, et je respirais leur odeur corporelle forte, mélangée à celle de leur parfum. J’avais envie de défaire leur pantalon pour mettre leur croupe à nu et venir dessus.

En quelques secondes, mon rêve a basculé dans la réalité. La fille à la peau la plus claire m’a fait signe de les rejoindre. Sans vraiment réfléchir, je me suis penché et, alors qu’elles s’embrassaient encore, j’ai emmêlé ma langue aux leurs.

Apparemment, elles éprouvaient beaucoup de plaisir à se masser les seins. Ça les faisait gémir. A tour de rôle, elles se sont mises en devoir de balader leur langue sur la poitrine de l’autre, de sucer et de mordiller ses mamelons.

Je les ai contournées. Elles ont changé de position, se mettant à genoux sur leurs chaises et tendant leur cul vers moi. J’ai défait leur pantalon. L’une avait un string qui s’enfonçait dans sa raie, l’autre avait une banale culotte mais bien trop petite pour son cul démesuré. Le pantalon aux chevilles, elles représentaient un tableau d’une parfaite obscénité, leurs croupes tendues vers moi. Plus bas, entre leurs cuisses, leur sexe était visible.

J’ai plongé sur elles, des mains et de la langue. Elles avaient la peau douce, le corps chaud. J’allais de l’une à l’autre et tous les trois nous étions prises dans une sorte de frénésie. Leurs anus étaient souples à la pointe de ma langue, et j’ai pu facilement m’enfoncer en elles en même temps que je glissais mes doigts dans leur fente. Je n’ai jamais trop bien su si elles ont joui parce que je léchais leurs culs, parce que je fouillais leur chatte ou parce qu’elles s’acharnaient sur les seins de l’autre. La cloche a sonné en même temps qu’elles se rajustaient et elles sont parties alors que je reprenais le dictionnaire, à présent inutile, en main, en me disant que venir chercher de l’aide pour leurs devoirs était le cadet de leurs soucis.

CHAPITRE XVIII

David, le frère de Kayna et de Deborah, était scolarisé en dernière année dans l’établissement. Je le voyais très souvent avec des filles, qui n’étaient jamais les mêmes, dans des positions sans ambiguïté. Une fois, passant dans un couloir, je l’ai aperçu avec une grande fille, fine mais avec des seins comme des obus et une croupe assortie à cette poitrine sortie du débardeur et sur laquelle il avait les mains posées. Elle avait des talons démesurés, ce qui les faisait quasiment à la même hauteur, et elle frottait son cul contre sa queue. Je me suis arrêté, fasciné, parce qu’il y avait en eux l’expression d’un désir violent. La fille avait un pantalon moulant qui collait de manière étroite à son pubis et à sa vulve. Les mains avides, ils en ont défait à deux la ceinture, l’ont baissé. Elle a tiré un slip rouge vers le bas, avant de se plier en avant pour que David puisse la pénétrer. J’ai vu son sexe énorme rentrer dans la chatte de sa partenaire.

Je suis resté à les regarder. Ils étaient de toute façon totalement inconscients, ou indifférents à ma présence. Il tenait la fille par les hanches, et bien qu’elle soit grande et volumineuse, on avait l’impression qu’elle n’était entre ses mains qu’une simple poupée avec laquelle il aurait joué. Il faisait coulisser son sexe, que j’ai regardé avec fascination aller et venir. Au bout d’un moment, après être rentré et s’être retiré une ultime fois, il a soufflé à la fille :

— Je veux finir dans ta bouche !

Docile, elle s’est accroupie, pantalon toujours aux chevilles, m’offrant la vision d’un cul plein, prolongé par une fente béante. Je n’avais pas eu l’occasion de m’en rendre compte auparavant, mais David avait effectivement une queue surdimensionnée. La fille s’est penchée sur lui et l’a gainé de sa bouche aux lèvres épaisses. Elle était sans doute très avide, sans doute très habile aussi, car elle a réussi à avaler la moitié de lui, les joues gonflées, mais sans que cela semble représenter un réel effort.

Il y a eu un moment étrange. Mon regard a rencontré celui de David pour la première fois. J’y ai lu une invitation à me joindre à eux. C’était quelque chose d’irrésistible et je suis passé en quelques secondes de simple témoin à participant, mettant ma queue à nu et m’approchant de la fille. Elle avait un regard extatique, et ce n’était d’évidence pas la première fois qu’elle faisait une fellation à un garçon. Elle a poussé une sorte de petit râle en s’apercevant qu’il y avait une autre bite à sa disposition. Elle a laissé celle de David pour se consacrer à la mienne, moins volumineuse sans doute, moins longue, mais qu’elle a apparemment pris du plaisir à faire glisser dans son palais. J’ai senti sa glotte contre mon gland, l’espace d’un instant, avant qu’elle ne me fasse ressortir, et ne se mette à me donner de petits coups de langue. J’avais eu envie de sa croupe, de venir derrière elle, de la prendre à pleines mains, de la parcourir de la langue pendant qu’elle continuait de sucer David, mais j’étais pris par cette bouche et cette langue qui me travaillaient.

Elle a rapproché nos deux queues et ça m’a fait une drôle de sensation, quelque chose qui m’a plu. Moins cependant que quand elle les a gobées. Je pensais que ça ne rentrerait pas, même si, j’étais quand bien même convaincu au fond de moi qu’elle pouvait tout. J’étais tellement excité par la situation, par sa caresse, que je ne suis pas parvenu à me retenir de jouir. J’ai senti mon sexe s’agiter par saccades, vite imité par David.

Dès lors, lui et moi nous sommes retrouvés très régulièrement. Il surgissait à mes côtés, venu de je ne savais où et je bouleversais mes plans pour partir en chasse avec lui. Les filles qui lui couraient après ne manquaient pas dans l’établissement. Nous balader ensemble était le moyen le plus sûr pour qu’une s’approcher de nous pour nous faire des propositions directes du genre : « si on s’amusait ensemble ? ». Elles s’arrangeaient bien sûr pour nous aborder à l’écart, encore que ça n’avait pas vraiment d’importance tant les mœurs étaient libres dans cette école. Tout se faisait très vite, dans une sorte de frénésie, chairs qui se cherchaient et se trouvaient, bouches avides d’une autre bouche, de peau, sexes à la recherche d’un corps. Elles se laissaient aller à nos caresses avides, totalement abandonnées, sans doute parce qu’elles étaient assaillies par deux garçons en même temps. Elles perdaient le contrôle. Il y avait une sorte d’harmonie naturelle entre lui et moi qui faisait qu’on se complétait avec une totale efficacité. S’il venait sur les seins d’une fille, j’étais sur sa vulve. Si je lui écartais les fesses, comme j’aimais tant le faire, et que je posais ma langue sur son anus, le sentant se frémir et se dilater, lui attaquait ses lèvres de sexe, les travaillant de la pointe de la langue. On se rejoignait pourtant sur certains endroits. Il y avait en particulier nos deux queues, qui fouissaient leurs chairs mais qui semblaient aimantées l’une par l’autre. Et si l’une d’entre elles était dans le vagin d’une fille, et l’autre dans son anus, elles finissaient par se rejoindre dans le même orifice. D’ailleurs, les rumeurs aidant, celles qui venaient nous rejoindre, attirées par notre réputation, se mettaient souvent à genoux pour prendre nos deux verges simultanément dans leur bouche. On dit souvent que tous les hommes sont un peu pédés, et les émotions troubles que j’éprouvais lorsque sa bite touchait la mienne, de manière inévitable lors d’une pénétration, me disait clairement que j’étais tout sauf indifférent.

Il existait entre nous une complicité indéniable, alors que nous n’avions en apparence pas grand-chose de commun, sauf peut-être l’amour des corps féminins et des culs dilatés. A l’observer, je me rendais compte que lui aussi, même s’il ne l’a jamais vraiment dit, avait faim des croupes énormes des filles qui nous rejoignaient, qu’il aimait comme moi balader ses doigts, sa langue dessus, les masser avec parfois le regard qui se perdait, avant de se ficher dedans, forcer un anus. Souvent c’était là que sa queue me rejoignait, plus que dans une vulve.

Un soir, trois semaines après mon arrivée, il m’a proposé :

— Viens, je vais t’amener à une soirée.

Je pensais qu’on allait se rendre dans un lieu pouilleux du ghetto. Au lieu de cela, on a pris le métro et on a traversé la ville. Il m’a conduit dans un quartier huppé, fait de demeures opulentes, qui s’alignaient les unes contre les autres, comme un rempart ultime contre la pauvreté. J’ai pénétré dans une immense demeure comme je n’en avais jamais encore vu de ma vie. Tout n’y était que luxe, mais qui n’avait rien d’ostentatoire. Au contraire c’était quelque chose de discret, appuyé sur le poids des ans. Une fille dont la beauté m’a coupé le souffle est venue nous accueillir. Avec ses talons, elle avoisinait les deux mètres. Très maquillée, avec un corps aux formes très marquées que la robe de soirée collait, elle inspirait le désir. Elle et David ont échangé un baiser profond qui m’a fait comprendre qu’ils se connaissaient déjà, et étaient intimes. Quand elle s’est détachée de lui, il lui a dit :

— Je te présente un ami français, qui est chez nous pour quelques semaines.

Elle m’a jeté un regard qui disait clairement son intérêt.

— Je vous laisse profiter de la soirée. Je vous rejoindrai plus tard.

David m’a guidé dans la maison. Elle était immense et dans la multitude de pièces, toutes aussi garnies de mobilier désuet, témoignage d’un passé prestigieux, se jouaient des scènes qui m’ont retourné. Dans la première où j’ai pénétré, une fille sans doute métisse, comme notre hôtesse, était installée à genoux sur un divan. Elle ne portait pour tout vêtement qu’un bustier qui enserrait une taille fine, qui contrastait avec le volume d’une poitrine généreuse qu’elle avait sortie et avec une croupe tout aussi volumineuse, tendue vers celui qui voudrait bien la prendre. Il y avait plusieurs garçons qui tournaient autour d’elle, le sexe en pleine érection. L’un d’entre eux s’est présenté devant son visage. Elle a laissé aussitôt glissé une bouche aux lèvres bien pleines dessus, en avalant quasiment la totalité, joues gonflées, avant d’aller et venir. Un autre est venu juste derrière elle, et a déchiré avec des gestes fébriles mais efficaces un préservatif qu’il a enfilé sur son sexe, avant de s’enfoncer dans la chatte dilatée. Cambrée, la fille était totalement abandonnée.

Quand ils ont joui, ils se sont retirés très vite mais un des garçons qui se trouvait là s’est approché à son tour et a appuyé sa queue contre l’anus de la fille. Celle-ci devait aimer qu’on la prenne de la sorte ; elle a tendu son cul vers lui. Il est rentré sans difficulté aucune, disant clairement que la métisse à la croupe démesurée avait l’habitude de se faire enculer. Elle a repris un autre sexe dans sa bouche.

Quelques instants plus tard, les deux garçons se retiraient aussi. Rejoints par les deux partenaires précédents de la métisse, ils se sont mis autour d’elle et, se masturbant avec des gestes rapides, ils l’ont arrosée de jets de sperme crémeux.

Je n’en ai pas vu plus, entraîné par David dans d’autres pièces. Dans une, une fille harnachée d’un gode ceinture pilonnait une Blanche à quatre pattes qui avait retroussé les pans d’une magnifique robe de soirée, dévoilant un cul aussi charnu que celui de ses copines de couleur. Sa partenaire allait de l’un de ses orifices à l’autre. Ce qui était troublant, à les regarder, ce n’était sans doute pas les pénétrations et les mouvements en eux-mêmes, mais l’attitude des deux filles. La Noire mettait toute son énergie à pousser le gode dans les trous de sa partenaire. Celle-ci ne vibrait que pour ça, le cul tout entier projeté vers elle, le corps tressautant quand la queue de plastique rentrait en elle. Ça me tournait la tête. Si j’avais pu me croire blasé, je me rendais compte à cet instant qu’il n’en était rien.

Nous sommes partis dans les étages. Notre hôtesse, éthérée, évanescente, semblant planer au-dessus de toutes les activités du lieu sans prendre part à rien m’a soudain semblé plus humaine quand, apercevant David, elle s’est approchée et s’est collée à lui, pour prendre sa bouche. Ils se sont embrassés passionnément, pendant qu’il retroussait sa robe pour caresser une croupe charnue et haut perchée, d’un ovale rebondi et plus qu’appétissant. Un string s’enfonçait dans la raie. L’espace d’un instant, j’ai eu envie de venir derrière elle, de prendre possession de son derrière des mains, de la langue. Elle a soufflé à David :

— On se retrouve tout à l’heure…

Et s’est éclipsée.

J’étais un rien déçu. J’aurais aimé qu’on la prenne à deux, comme on avait l’habitude de le faire avec nos partenaires de l’école. En même temps, je n’étais pas convaincu que c’était possible. J’avais le sentiment qu’elle avait une sorte de passion exclusive pour lui. Et il y avait quelque chose d’autre qui me gênait. Je ne savais pas très bien quoi mais elle semblait différente.

J’ai oublié toutes les questions que je me posais dans la pièce suivante. Une demi-douzaine de filles noires, à la peau foncée ou plus claire, étaient prosternées sur un siège ovale, la tête en bas, le cul haut perché, tendu vers celui qui voudrait le prendre. Leur muqueuse anale était apparente, leur sexe était pour la plupart dilatée d’excitation.

Assez curieusement il n’y avait dans la pièce, quand nous y avons pénétré, qu’une seule femme qui, penchée sur une croupe la léchait consciencieusement, se partageant entre la surface des fesses, le sillon et la muqueuse anale. En même temps, elle se masturbait, la main sous la robe.

Sans doute pour me donner l’exemple, parce qu’il me sentait un rien réticent, David s’est approché de l’un des culs offerts. Les filles nous guettaient, avec une expression avide, attendant semblait-il avec une certaine impatience d’être visitées par une langue féminine ou une queue masculine. II a sorti sa bite et, après avoir enfilé un préservatif, il a amené son gland sur l’anus de la fille et il l’a massé. Elle a gémi. Il a continué ainsi assez longtemps. Ça lui a fait perdre le contrôle de son corps et elle a pissé. Il l’a enculée d’un seul mouvement. Pendant qu’elle continuait de se vider, souillant le cuir du siège et la moquette sans que personne ne s’en soucie, il l’a besognée. Il devait être, comme moi, très excité, parce qu’il a joui très rapidement, sortant d’elle, pour, arrachant le préservatif de sur sa queue, éjaculer à grands traits crémeux sur la croupe.

Je me suis approché d’une fille à la peau plus claire, dont la chevelure décolorée s’étalait sur le siège. Elle m’a dédié un sourire qui disait qu’elle s’offrait totalement. En même temps, elle a fourré deux doigts, aux ongles très longs, dans sa chatte et ensuite dans son cul. Elle cherchait sans doute à me signifier que je pouvais me planter où je voulais. Je me suis enfoncé d’abord dans son sexe. Je suis allé bien au fond. Elle a poussé un petit cri, qui disait sans doute sa joie d’être remplie.

Je suis allé et venu mais quand je me suis arraché d’elle pour la dernière fois, ma sortie a été accompagnée d’une projection d’un liquide blanc épais. Je suis remonté le long de son périnée et je me suis enfoncé dans son anus. C’était bien d’avoir d’abord été dans son vagin, ça me permettait de sentir à quel point, si j’avais pu l’oublier, c’était différent dans son rectum. Plus serré. Et il y avait cette impression de prendre sa croupe. Je l’ai besognée, la faisant gémir. Sa main bougeait de manière frénétique sur sa chatte. Elle a fini par jouir, criant et éjaculant le même liquide épais que plus tôt. Au même moment, j’ai laissé échapper des jets de sperme.

David et moi, on a erré toute la soirée d’une pièce à l’autre, nous séparant assez vite. Je suis resté un long moment dans l’une d’entre elles. En plein milieu était installé ce qui ressemblait à un théâtre de marionnettes avec un rideau que l’on tirait pour révéler un panneau pourvu de plusieurs trous comme dans une cabine de glory holes. Il était éclairé alors que la salle était plongée dans l’obscurité. C’était quelque chose d’artificiel, mais ça avait beaucoup de succès.

Je suis arrivé quand un homme tirait le rideau. Il a choisi un trou au hasard. Une bouche s’est emparée de lui. Un autre s’est planté dans une vulve. Ça me tentait et je me suis approché. Il restait une ouverture disponible. C’était vraiment troublant de ne pas savoir qui pouvait être sa partenaire.

Une croupe s’est encadrée dans le rond découpé dans le bois, débordant de mon côté. J’ai promené mon gland dessus. Elle ne s’est pas dérobée, et je me suis planté dedans. C’était plutôt serré, et j’ai progressé lentement, centimètre après centimètre. Quand mon corps s’est trouvé contre la cloison, j’étais quasi totalement en elle. C’était une sensation étrange mais enivrante que d’être à la fois séparé de la fille et, par l’intermédiaire de ma queue plantée dans sa chair, de percevoir le moindre frémissement de son corps, alors que j’allais et venais dans son rectum. Elle a fini par jouir, son derrière agité d’un long spasme. Mon mouvement s’est voulu plus virulent, mais j’ai senti qu’elle s’arrachait à moi, sans doute satisfaite de la jouissance qu’elle avait obtenue. Il n’y a eu qu’un battement de quelques secondes avant qu’une bouche (la même fille ou une autre ?) me gobe et qu’une langue caresse mon gland. Ça m’a fait jouir presque de suite.

J’ai traîné dans les couloirs et les pièces de l’immense maison, pris par une sorte de vertige, ne sachant plus trop où j’étais, le sexe dilaté à l’extrême. J’aurais pu errer ainsi des heures dans ce labyrinthe sans fin si je n’avais trouvé au bout d’un couloir David et notre hôtesse. Je me suis rendu compte que, sans l’avoir cherché, j’étais revenu à mon point de départ, au pied de l’escalier qui menait vers les étages. Agenouillée devant lui, elle faisait aller et venir sa bouche sur sa bite avec ardeur. Elle était tout entière dans ce mouvement.

J’avais trop envie de m’associer à eux. Je me suis accroupi. La fille m’a jeté un regard qui me disait que oui, je pouvais m’approcher.

Elle était à genoux, et sa robe avait glissé en partie. Je l’ai retroussée. J’avais envie de voir sa croupe. Elle était un modèle du genre pour moi. Je l’ai regardée et parcourue des doigts. Elle était brûlante, très douce, et surtout d’un galbe impeccable. Je l’ai massée. Elle s’est arrangée pour la tendre plus encore vers moi, en se cambrant. Je l’ai contournée. J’avais envie de me planter en elle, de la fouiller, mais j’avais tellement dépensé d’énergie et de sperme dans les heures qui précédaient qu’il me fallait attendre pour retrouver un semblant de force. Et elle me fascinait. J’avais envie d’avoir mon corps au bout de mes doigts, dans son intégralité, même si je savais que je reviendrais sur sa croupe.

Elle suçait David avec une belle constance, faisant rentrer et sortir sa queue dilatée. A chaque fois, on aurait dit qu’il s’allongeait encore plus, mais elle parvenait sans problème à enfoncer tout ou presque dans sa bouche. Elle faisait des sortes d’intermèdes en baladant la pointe de sa langue sur son gland et le long de son sexe ou sur ses couilles.

J’ai plongé les mains dans son décolleté, et je n’ai pas eu vraiment de mal à en faire jaillir ses seins. Eux aussi étaient d’un volume aussi parfait que rare, et je me suis dit en mon for intérieur que tout cela ne devait sans doute pas grand choses à la nature. Comme pour me le confirmer, j’ai senti, en caressant, des cicatrices discrètes, qui disaient clairement que sa poitrine d’origine ne devait pas être aussi magnifique.

J’avais des doutes, mais ils n’ont pas pris vraiment forme avant que je retrousse la robe. C’est quelques secondes avant que je la remonte jusqu’en haut que je me suis dit : « et si… ». Comme une confirmation immédiate, j’ai vu sortant du string qui ne pouvait plus le contenir, un sexe mâle presque aussi volumineux que celui qu’elle, (ou il ?) suçait avec avidité.

L’espace d’un instant, j’ai hésité. J’avais envie de gainer de ma bouche cette queue énorme. J’avais trop souvent touché celle de David avec la mienne pour ne pas être troublé. Mais son derrière m’attirait aussi. Un cul reste un cul, même s’il est à quelques centimètres d’une paire de couilles gonflées. Certes, ceux des hommes ont une forme très éloignée du galbe féminin, mais ce celui-là avait été sans doute remodelé avec des injections de silicone qui l’avaient fait plus beau que nature. En tout cas, il était très appétissant.

Je me suis finalement penché sur la queue dressée et je l’ai sucée. C’était la première fois et ça m’excitait terriblement. La situation devait plaire à mon partenaire aussi, car un jet de sperme, un rien acide, m’a rempli le gosier. J’ai relâché la pression, l’éjectant de ma bouche. Sa chair était dilatée à exploser. J’ai attendu avant de balader ma langue dessus, tournant sur le gland. Plusieurs traits m’ont frappé au visage.

Je me sentais saisi par une frénésie comme j’en avais rarement éprouvé jusqu’à présent. Je ne raisonnais plus, il fallait que je donne libre cours à mes pulsions. J’ai posé ma main sur sa queue, et, le branlant, je l’ai contourné pour, après avoir gainé la mienne d’un préservatif, venir appuyer mon gland sur sa muqueuse anale. Toute la soirée, j’avais eu envie de ce cul et le fait d’avoir découvert qu’il appartenait à un mec ne changeait pas grand-chose. Ça ne faisait que rendre mon attirance plus trouble, donc plus excitante. Il avait déjà dû accueillir par mal de queues car je n’avais jamais enculé quelqu’un aussi facilement. J’ai bougé en lui avec la sensation étrange d’avoir de la marge.

Dans une sorte de prémonition, je me suis dit qu’il pourrait accueillir une autre queue, juste avant de sentir la présence de David près de moi. Je n’ai pas été vraiment surpris qu’il soit lui aussi happé. Sa présence a tout changé, rendant le canal plus étroit, faisant frotter très étroitement nos deux bites. Il fallait que je me retienne pour ne pas jouir sur le champ, et il me semblait bien que c’était vrai pour lui aussi. On a labouré ce cul offert. J’ai continué de branler le sexe congestionné, sentant, contre moi, le corps agité de spasmes. Tout s’est enchaîné dans la confusion la plus absolue, ma jouissance, celle de David et celle de notre partenaire, le sperme jaillissant pour accompagner nos orgasmes.

CHAPITRE XIX

J’avais vécu beaucoup d’expériences. Il m’en manquait sans doute une, essentielle, que je n’avais même pas envisagée. Comment imaginer que son propre cul puisse lui aussi être convoité ?

Ça a commencé un dimanche après-midi. L’appartement était désert, seule restait avec moi Kayna. A part elle toute la famille était partie en banlieue voir une lointaine cousine qui venait d’accoucher. Elle n’avait pas voulu se rendre là-bas avec eux, et j’avais aussi préféré rester, autant parce que j’avais les cours que je donnais à préparer que parce que j’avais l’occasion d’être seul avec elle. C’étaient mes dernières semaines ici. Je vivais ces moments avec une conscience aiguë du temps qui passe et je savais parfaitement qu’il n’y aurait aucun moyen de rester plus longtemps, et que, sans doute, cette tristesse qui m’envahissait se dissiperait quand je serais de retour en Europe.

Installé dans le living, j’ai pris le temps pour préparer mes cours. Je savais que Kayna m’attendait dans sa chambre. Je n’avais absolument aucun mal à l’imaginer, se tripotant en attendant ma venue. J’aimais attendre. Ça faisait monter une tension en moi.

Quand je n’ai plus été capable de tenir, je l’ai rejointe. Elle avait une petite robe à volants, très courte, qui s’était naturellement retroussée sur un ventre que parait un string qu’elle avait écarté sur le côté, pour masser un sexe dilaté dont l’intérieur rouge tranchait avec le sombre de sa peau. Je me suis laissé tomber sur le lit. Connaissant mes envies, elle s’est mise à quatre pattes, m’offrant son cul. J’ai léché sa raie J’avais envie de m’enfoncer dans l’étroitesse de son canal anal, mais ce jour-là rien ne s’est passé comme je l’avais prévu. Se retournant plus vivement que je ne l’aurais pensé, elle m’a poussé d’un coup sec, ce qui a eu pour effet de me renverser en arrière. Elle a fait descendre le pantalon du survêtement que je portais, dégageant mon ventre. Je me suis laissé faire pendant qu’elle se penchait sur moi et prenait ma queue dans sa bouche.

Elle est allée et venue sur ma verge, s’interrompant pour donner de petits coups de langue dessus. Je sentais que ce moment serait sinon spécial du moins différent. Ce qui n’était qu’une intuition a glissé vers la réalité quand elle a délaissé ma queue pour enfouir son visage plus bas, dans mon sillon fessier. Ma position à plat dos n’était sans doute pas spécialement commode, mais elle avait quand même suffisamment possibilité d’accès pour pouvoir descendre la pointe de sa langue.

Je me suis dit que le plus évident était parfois le plus caché, et qu’il était ironique que je n’aie pas un instant songé que si le cul de mes partenaires pouvait leur être source de jouissance, c’était aussi le cas pour moi. Elle le savait mieux que moi, et sans doute depuis longtemps. Elle a passé sa langue le long de mon sillon, et j’ai aussitôt ressenti des sensations très fortes. J’ai eu une pensée très curieuse : la certitude absolue, qui n’a pas vraiment eu de contradiction par la suite, que la jouissance que je pouvais ressentir par là était bien plus forte que celle que je pouvais éprouver quand une fille encerclait ma queue de sa main, de sa bouche, ou me faisait rentrer en elle.

Kayna est immédiatement descendue sur mon anus. Une manière, sans doute, de bien me faire comprendre à quel point cela pouvait être bon, et avec quelle intensité. Elle a appuyé sur ma muqueuse anale, et il s’est produit quelque chose que je n’attendais pas, une sorte de fulgurance qui a serré mon ventre, en même temps que ma queue se dilatait à l’extrême, et que je jouissais. J’ai eu un orgasme qui m’a laissé pantelant. Jamais sans doute je n’avais joui aussi fort. Dire qu’il suffisait d’une langue dardée sur mon anus pour cela.

Le sperme est parti dans les airs, sur le visage et les cheveux de Kayna. Elle a eu un petit rire satisfait. J’ai eu l’impression que c’était la première fois que je jouissais vraiment. Ce n’était pourtant que le début. Elle a appliqué la pointe de sa langue contre ma muqueuse anale, avec une rare détermination, comme si jamais elle ne devait plus en décoller. Elle voulait de toute évidence forcer mon anus et non plus se contenter de le lécher. Ce que j’avais ressenti avait été intense, mais ça n’était rien comparé à ce que j’ai pu éprouver dans les moments qui ont suivi. J’ai perdu la tête, alors que de l’électricité se répandait dans mon corps, remontait le long le long de ma colonne vertébrale, s’enroulant autour de celle-ci. Je me suis laissé aller, m’abandonnant.

Sans doute Kayna avait-elle déjà fait ça à pas mal de mecs et de filles, car elle semblait experte. J’ai senti que mon anus se dilatait, s’ouvrait. Quand elle a glissé la pointe de sa langue en moi, j’ai vraiment eu l’impression qu’elle me pénétrait, comme elle l’aurait fait avec une queue. J’ai éprouvé un moment d’extase absolue, et j’ai joui à nouveau, de la manière la plus étrange qui soit, la bite toute molle, mais mon sperme sortant, et en éprouvant une plénitude que bien des orgasmes ne m’avaient pas apporté.

Nous avons repris par la suite des jeux plus classiques. Elle est revenue sur ma queue, et elle m’a fait bander à nouveau avant de se ficher dessus, rentrant mon sexe dans son anus et se faisant monter et descendre. Je la regardais, se pinçant les mamelons d’une main, pendant que de l’autre elle massait son gros clitoris. Je me demandais si j’avais bien vécu ce qui s’était passé ou si je l’avais simplement rêvé. Ça avait été fort mais aussi tellement différent.

Elle m’a rejoint le lendemain matin sous la douche, et elle a attrapé le pain de savon. Habituellement, c’était moi qui la savonnais, elle ou sa sœur, mais je l’ai laissée faire quand, les mains enduites d’une épaisse couche de mousse, elle m’a branlé. Je savais à présent que c’était pour me faire comprendre que la jouissance la plus forte n’était pas celle qui venait de ma queue dilatée à exploser, mais plutôt du sillon profond qui fendait mon cul en deux. Comme pour me le confirmer, quelques instants plus tard, elle m’a fait me plier en avant, et elle a insinué son doigt dans ma raie. Je n’ai pu retenir le gémissement qui est monté de moi alors que, du bout d’un ongle effilé, elle caressait avec science le fond du sillon, sans même venir sur ma muqueuse anale. J’ai débandé, ma queue redevenant toute molle, comprenant à ce moment-là que ce que je pourrais ressentir d’un côté annihilerait ce qui se passerait de l’autre…

Elle m’a massé longtemps. L’eau chaude ruisselait sur nos deux corps, et je n’étais plus conscient de grand-chose, emporté par les sensations qui m’assaillaient. Tout ce en quoi j’avais cru jusqu’à présent se trouvait annihilé. J’avais pensé que pour un homme, tout passait par sa queue, qu’elle devait obligatoirement être dressée et gorgée de sang pour jouir. Je m’apercevais que c’était faux.

Pourtant, quelques jours plus tard, j’ai compris que ces deux zones érogènes n’étaient pas incompatibles. Il s’agissait d’une simple question d’équilibre. Kayna m’a rejoint dans ma chambre, après que sa sœur soit passée. Cette dernière venait tous les soirs me réclamer une fessée. Elle me racontait ses vilenies réelles ou imaginaires de la journée avant de se coucher en travers de mes genoux. Sa minijupe, ou sa robe encore plus mini, glissait généralement toute seule pour dévoiler le cul plein et rebondi sur lequel ma main distribuait des claques qui faisaient la peau plus sombre mais aussi amorçaient une jouissance qui très vite se manifestait par des spasmes. Comblée par les orgasmes qui l’avaient traversée, elle était partie, sa sœur la remplaçant quelques secondes plus tard.

Kayna est venue se plaquer à moi alors que j’étais à genoux sur le lit. Elle était toujours très collante. Sa main gauche a glissé entre mes fesses, un doigt venant s’enfoncer directement dans mon anus, annihilant l’érection qui m’avait saisie en la sentant contre moi. Elle a amené sa main droite sur mon bas-ventre et elle m’a massé. C’était comme si deux forces contradictoires se mettaient en marche, celle qui montait de mon cul et celle qui tourmentait mon sexe. Ma queue s’est érigée, en même temps que les sensations persistaient sur ma zone anale, ce que je n’aurais pas cru possible. Ça me faisait un drôle d’effet, mais je m’y suis habitué, et la sensation d’écartèlement a diminué, au fil des minutes. Elle me fouillait le cul tout en me branlant et j’ai fini par avoir un orgasme qui ne ressemblait à rien de ce que j’avais pu connaître avant.

Ma vie était devenue une série de tranches qui se superposaient les unes sur les autres, et chacune contenait un type de sexualité différent. J’allais de l’une à l’autre non sans éprouver une sorte de schizophrénie. Une fille m’abordait dans les couloirs de l’établissement et m’offrait son cul pour que je le parcoure de ma langue, une autre m’entraînait dans un recoin et voulait que j’enfonce ma queue dans son rectum. Deborah venait me voir pour une fessée, et enfin Kayna s’acharnait avec malice sur mon cul, des doigts, de la langue. Elle avait éveillé une partie de moi-même que je croyais inexistante et je me promenais à présent avec sans doute les mêmes sensations qu’une fille qui sait qu’elle a des parties sensibles et qui a terriblement envie que quelqu’un vienne dessus et lui procure du plaisir. J’avançais dans les couloirs, et je souhaitais que les filles qui étaient là prennent mon cul, de leur langue, de leurs doigts, et qu’elles restent longtemps dessus. En même temps, je savais que c’était tellement hors normes, que je n’aurais pas osé le leur demander. Si des garçons pouvaient fouiller les culs de leurs partenaires autant qu’ils le voulaient, ce n’était pas vraiment le cas en sens inverse. Je savais d’ores et déjà que ce plaisir que me procurait Kayna n’aurait pas de prolongement une fois que je serais rentré en France. Il y aurait encore des croupes à fouiller, à pénétrer, mais certainement pas de filles qui comme elles n’auraient aucune hésitation à venir sur mon anus et à y fourrer la langue et les doigts sans la moindre hésitation.

Ce qui s’est passé par la suite était logique, même si je n’y pensais pas. Ça s’est produit le premier jour de ma dernière semaine alors que j’avais conscience que tout finissait. Le soir Kayna m’a entraîné en ville. Pour l’occasion, elle s’était faite belle. Elle avait une robe rouge en lamé, qui s’arrêtait à mi-cuisse, et des cuissardes, le tout enveloppé par un manteau. Elle s’était maquillée et parfumée. On a été manger dans un <diner> tout simple comme il en existe tant aux USA, dans une rue commerçante.

— La semaine prochaine, tu seras parti, m’a-t-elle fait remarquer. Ça va faire un grand vide, pour toi comme pour moi.

Il y a eu un moment de silence avant qu’elle ajoute :

— Mais on est encore ensemble… Il faut en profiter. Mets ta main entre mes cuisses !

Je pensais qu’elle voulait très simplement que je lui caresse la chatte ou que je glisse un doigt ou plusieurs dans son anus, quelque chose de tellement courant entre nous. Ses jambes étaient gainées de bas, et j’ai eu le plaisir troublant de sentir contre mes doigts l’électricité caractéristique du nylon, traversé en plus par la chaleur de sa chair. Je suis remonté, m’attendant à trouver une fente plus ou moins ouverte et plus ou moins humide, et les replis d’un anus. Aussi ai-je été surpris quand j’ai senti le plastique. Elle s’est amusée de mon étonnement. J’ai tâtonné, mettant un moment à comprendre qu’elle avait entre les cuisses un gode qu’elle avait immobilisé avec des attaches. J’ai repensé à cette scène chez elle, juste avant que nous sortions, quand elle avait ouvert son manteau et exhibé sa robe, tournant sur elle-même. Le tissu faisait une sorte de proéminence sur le devant, mais je n’y avais pas vraiment fait attention.

— Tu verras après, mais en attendant tu peux explorer avec ta main…

J’ai tâté. Ce qui m’a le plus troublé c’est de sentir les liens qui faisaient tenir le socle en cuir où était fixé le gode.

Une fois le repas fini, je pensais qu’elle allait me ramener à l’appartement de fonction de son père, à l’école, et que nous irions dans sa chambre ou la mienne. Au lieu de cela, elle m’a guidé dans un dédale de rues jusqu’à un hôtel bon marché.

— Il n’y aura personne pour nous espionner. Ce moment sera vraiment à nous.

Rien ici n’était de la première fraîcheur, pas plus le mobilier et la décoration que le veilleur de nuit qui, en échange de quelques billets, nous a tendu une clef sans même vraiment nous regarder. On s’est retrouvés dans une chambre pourvue d’un appareillage minimal, qui avait au moins le mérite d’être relativement propre, anonyme, et destinée à voir passer des couples aussi longtemps que l’immeuble tiendrait debout.

J’étais trop curieux de voir ce que dissimulait la robe. Je me suis assis sur le bord du lit. Elle a fait encore durer le suspense en écartant mes mains baladeuses et en extirpant de mon pantalon un sexe que l’incongruité de la situation avait roidi, et dont elle s’est rempli la bouche avec délectation. Elle a finalement cédé et elle m’a laissé soulever sa robe. La bite de plastique qu’elle avait serrée entre ses cuisses au restaurant, pour éviter qu’elle ne soit trop proéminente était à l’équerre, longue et épaisse, effectivement tenue par un harnachement qui gainait sa taille et son pubis. Je me suis penché sur elle et j’ai pris dans ma bouche la fausse queue. C’était du simple plastique, mais ce n’était pas vraiment un problème. Je suis allé et venu, descendant sur les couilles de caoutchouc, les gobant.

L’idée que cette tige de plastique allait rentrer en moi et, je le savais, me procurer une jouissance comme j’en avais rarement éprouvé me remplissait moins d’excitation que d’une jubilation très calme, une plénitude comme j’en avais rarement éprouvé.

Kayna m’a laissé faire pendant un moment avant de se dégager. Elle m’a fait basculer en arrière tirant à bas mon jean et mon caleçon, pour fouiller, comme elle en avait à présent l’habitude, la fente qui partageait mon cul en deux. J’étais devenu, je m’en rendais bien compte, très dépendant de ça, et à chaque fois, j’éprouvais ce même plaisir, fort, intense, cru, et que rien ne remplaçait. Je ne débandais pas, contrairement à ce qui se produisait de par le passé. Elle me branlait, de toute façon, en même temps.

Elle est restée longtemps, de la langue, sur ma muqueuse anale, me dilatant. Elle a fourré, comme elle l’avait déjà fait souvent, son doigt dans mon rectum mais, cette fois, c’était moins un aboutissement qu’une sorte de préparation. J’ai d’ailleurs éprouvé la sensation de m’ouvrir, sous l’effet de sa caresse.

Quand elle a amené la tête du gode de plastique contre mon anus, elle avait une expression étrange sur le visage : un mélange de jubilation, de cruauté et de plaisir absolu. Elle a poussé. Je n’ai d’abord rien senti, et j’ai cru qu’elle était restée à l’extérieur. Quand les premières sensations ont afflué en moi, j’avais déjà un tiers de la queue de plastique dans le cul. Elles ont déferlé avec d’autant plus de violence qu’elles avaient été retenues quelques instants et ça a été aussi fort que je l’avais imaginé. Kayna s’est enfoncé jusqu’au fond de moi, avec détermination et férocité, les fausses couilles venant finalement buter contre mes fesses. Tout ce que j’avais pu ressentir, je m’en rendais compte à présent, quand elle était restée à l’extérieur n’était rien comparé à ce que je pouvais éprouver maintenant.

Elle a coulissé en moi. Je ne débandais pas. Au contraire ma queue se dilatait dans des proportions que je n’aurais pas imaginées, et les sensations se répandaient dans mon corps comme une nappe de pétrole sur la mer. J’ai craché un long jet de sperme, sans pour autant vraiment jouir. Autant que ce qui m’envahissait, ce qui contribuait à m’exciter c’était l’expression de Kayna. Elle aurait pu rester plus neutre, mais elle s’impliquait à fond dans ce qu’elle faisait. A un moment, elle a eu une sorte de spasme qui l’a tordue. Elle a perdu l’équilibre un instant, tombant contre moi, et elle a pissé, m’arrosant. Elle s’est reprise, se remettant à me fouiller alors que l’urine continuait de sortir d’elle. C’est à ce moment que j’ai senti que je lâchais prise et que la jouissance m’a assailli par vagues. Ça a été quelque chose de très long, Le plus curieux c’est qu’en dépit de la violence de mon orgasme, je n’ai pas éjaculé.

ÉPILOGUE

J’ai repris ma vie en Europe à grand-peine. J’aurais voulu rester là-bas, avec ces culs dilatés, offerts. Je voulais y retourner, à tout prix, mais j’y ai renoncé quand je me suis rendu compte que cela n’aurait jamais été pareil. Je m’étais engagé dans des études de langue pour devenir traducteur ; et j’ai finalement trouvé du travail au consulat américain d’une grande ville du Sud.

Mes démons ne m’ont jamais quitté. J’aimais toujours les croupes charnues mais il n’était pas difficile d’en avoir à disposition. Pourtant, je savais qu’il existait maintenant un autre plaisir. Mais je craignais de demander à mes partenaires, de peur de les faire fuir, ce que m’avait donné Kayna. C’est pour cela que cet aspect de mon existence restait plus enfoui. A vrai dire, je voulais ne plus le considérer que comme un excellent souvenir, quelque chose que je garderais dans ma mémoire avec nostalgie mais qui ne se reproduirait plus.

Jusqu’au jour où il y a eu cette soirée dans un bar où, avec d’autres étudiants, je me suis rendu pour fêter notre réussite à l’examen. Comme on le dit vulgairement, c’était un bar à putes, et les filles étaient là pour nous. Il y avait des Noires sculpturales, mais le hasard a fait qu’une blonde est venue vers moi et a commencé à me parler. Je n’ai pas cherché plus loin. Elle était très sensuelle, même si sa beauté avait quelque chose d’apprêté. Elle a flirté avec moi, comme d’autres avec mes camarades. La chaleur et l’impudeur se sont vite mêlées. Des mains s’égaraient mutuellement. Je me suis penché sur elle et nos bouches se sont jointes. On sentait la fille d’expérience. En même temps que sa langue fouillait ma bouche, elle a mis sa main sur ma queue et elle l’a sortie de mon pantalon, pour me branler doucement. Un coup d’œil autour de moi a étouffé mes dernières angoisses. Une des Noires que j’avais repérées en rentrant était à genoux devant deux de mes camarades, et sa bouche allait d’une queue à l’autre, tandis que, sur les banquettes, dans les alcôves, d’autres couples en étaient beaucoup plus loin. Plusieurs filles étaient installées au-dessus de garçons qui les pénétraient, qu’elles leur présentent dos ou ventre. La blonde m’a dit :

— Je te préviens, je suis spéciale… Mais j’ai compris en te voyant que tu aimerais ça !

Elle m’a pris dans sa bouche. Elle était indubitablement très habile. Je n’avais pas eu de rapports sexuels depuis une semaine et je devais me retenir pour ne pas jouir. Elle m’a entraîné vers les chambres, à l’étage, où déjà plusieurs de mes camarades s’étaient éclipsés. En passant devant une pièce j’ai aperçu une brune, fine, appuyée contre un mur, pliée en deux, qui se faisait fouiller par la queue épaisse d’un de mes copains.

Dans la chambre, je me suis approchée de la blonde. On a toujours ses démons et j’ai posé les mains sur sa croupe haute, pleine et cambrée juste ce qu’il fallait. Elle m’a laissé faire, semblant même en éprouver un plaisir qui était soit une extraordinaire comédie, soit quelque chose de sincère.

J’ai soulevé la robe, dévoilant son cul, enveloppé par un collant et dans le sillon duquel affleurait un string noir. Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit. J’ai massé son derrière très ferme à travers le collant, avant de baisser celui-ci, et d’écarter le cordon du string. J’ai appuyé mon doigt contre la muqueuse anale. Il a glissé à l’intérieur avec une telle facilité que j’ai compris que ce n’était sans doute pas la première fois qu’elle se faisait prendre par là. J’ai promené ma queue le long de la raie ouverte avant de m’enfoncer dans l’anus.

En allant et venant en elle, j’ai passé ma main sur son ventre, à la fois parce que je m’accrochais à elle, et parce que j’avais envie de caresser son sexe. Ce que j’ai senti m’a fait comprendre pourquoi elle m’avait dit qu’elle était spéciale. Ce qui émergeait du string, tête dilatée, hampe longue et épaisse, étaient les caractéristiques d’une queue de bonne dimension. Ça me ramenait en arrière. Je l’ai saisi, me glissant sous le string, le branlant doucement. Il avait une bonne bite, bien roide, et son excitation n’était apparemment pas du chiqué. Pendant que je le masturbais, il a craché plusieurs jets de sperme dans ma main, sans pour autant que cela fasse diminuer son érection. J’ai continué d’aller et venir en lui tout en le branlant.

Je me suis arraché de lui. Je voulais jouir autrement. Je me suis mis à quatre pattes, comme lui quelques instants plus tôt, sans que cela paraisse le surprendre. Je n’étais sans doute pas le premier qui voulait prendre sa bite dans le cul. Il s’est gainé d’un préservatif, la verge encore dégoulinante de sperme, mais toujours aussi dure, et il est venu en moi. Cela faisait plusieurs mois déjà et ça m’avait trop manqué. Les sensations, uniques, qui m’avaient emporté quand Kayna m’avait enculé avec son gode, m’ont envahi de nouveau et j’ai joui immédiatement, arrosant le drap. Comme lui, pourtant, je n’ai pas débandé, et j’ai eu plusieurs orgasmes alors qu’il me fouillait.

Je suis revenu souvent dans ce bar et quand il a fermé, j’en ai trouvé d’autres où des filles, pas vraiment comme les autres, me fouillaient le cul de leur langue, de leurs doigts, et de leurs grosses queues…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-837-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-319-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com